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КХЛ как организация 
  

КХЛ определила порядок проведения серий второго раунда плей-офф-
2020 (Sport24.ru) 
КХЛ обнародовала порядок проведения серий матчей полуфиналов 
конференций на втором этапе чемпионата сезона-2019/2020, сообщает пресс-
служба организации. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
"Сибирь" обрушает "Автомобилист", "Спартак" сокращает отрыв. Итоги 
шестого дня плей-офф (Allhockey (allhockey.ru)) 
Все четыре поединка игрового дня в Кубке Гагарина завершились в 
дополнительное время. "Ак Барс", "Сибирь" и ЦСКА добились в своих сериях 
подавляющего преимущества, а вот "Спартак" вырвал важную победу в 
противостоянии с "Динамо". 
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Александр Кожевников: "Екатеринбург проводит безответственный плей-
офф" (Russia-hockey.ru) 
О громких сюрпризах плей-офф КХЛ-2020 - олимпийский чемпион, один из самых 
жестких экспертов страны, для Russia-Hockey.ru.  
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Все только начинается. "Спартак" отыграл три шайбы и победил 
"Динамо" в плей-офф КХЛ (ТАСС) 
Встреча завершилась в овертайме со счетом 5:4. 
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Лучший матч плей-офф КХЛ. "Спартак" Знарка победил в овертайме 
"Динамо", горя 0:3 к пятой минуте (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Красно-белые невероятным усилием воли сократили счет в серии.  
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"Спартак" и "Динамо" выдали лучший матч плей-офф-2020. Эти 5:4 - для 
истории КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Игра, которая удивила даже Знарка.  
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Знарок совершил настоящее чудо. Отыгрался с 0:3, спасся в концовке и 
добил "Динамо" в овертайме (Sport24.ru)  
"Хорошая, игра. Сегодня мне понравилась наша команда - бойцы, мужики, 
бились. Все у нас впереди. Ребят встряхивать не надо, они все понимают. 
Неплохо играли".  
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Знарок повторил достижение Билялетдинова, второй раз отыгравшись с 
"-3" в плей-офф (Чемпионат.com) 
"Спартак" в третьем матче серии плей-офф с московским "Динамо" уступал к 
пятой минуте со счетом 0:3, но смог одержать волевую победу - 5:4 ОТ. 
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Знарок: "Спартак" заслужил победу. При счете 0:3 нашли силы, эмоции и 
характер (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок прокомментировал победу своей 
команды в третьем матче серии плей-офф Кубка Гагарина с московским 
"Динамо". 
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Пуустинена обвиняли в пьянке, а он стал звездой "Сибири". Хет-трик 
финна почти добил "Автомобилист" (Sport24.ru) 
Новосибирск в шаге от второго раунда.  
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Безумие в Новосибирке: хет-трик Пуустинена, ассист года, гол в 
меньшинстве и решающая шайба от юниора (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
"Автомобилист" на грани катастрофы. 
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"Сибирь" в шаге от второго раунда: ее тащит чемпион мира по болотному 
футболу (Sports.ru/tribuna) 
Помните, после второго матча "Автомобилиста" и "Сибири" мы вам рассказывали 
про то, что успех новосибирцев - отличная селекция и правильное отношение к 
легионерам - всех продлили еще перед плей-офф. 
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Автомобиль застрял в Сибири. Почему так происходит? (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Всему виной непробиваемая оборона команды из Новосибирска. 
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Сятери обновил рекорд "Сибири" по продолжительности сухой серии в 
плей-офф (Чемпионат.com) 
Гокипер "Сибири" Харри Сятери в третьей игре с екатеринбургским 
"Автомобилистом" обновил клубный рекорд по продолжительности сухой серии 
в плей-офф. 
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Заварухин: не считаю, что мы в одной победе от выхода во второй раунд, 
еще много игр будет (Чемпионат.com) 
Главный тренер новосибирской "Сибири" Николай Заварухин прокомментировал 
победу в третьем матче серии против "Автомобилиста". 
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Проблемы "Авангарда" в канадском тренере. Хартли нужно срочно 
меняться, иначе Омск ждет провал (Sport24.ru) 
Неудачная игра отдельных хоккеистов "Авангарда" следствие более глубоких 
проблем в клубе. 
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Николишин: не знаю, кто считал "Авангард" фаворитом серии. 
Посмотрите, как играет Уфа (Чемпионат.com) 
Чемпион мира Андрей Николишин прокомментировал ход серии плей-офф КХЛ 
между "Авангардом" и "Салаватом Юлаевым". 
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У СКА в плей-офф потрясное большинство: три бригады и реализация в 
50% (Sports.ru/tribuna) 
Главное статистическое открытие старта плей-офф КХЛ - большинство СКА. 
Зацените разницу: СКА - со своим условным богатством и глубиной состава - 
закончил чемпионат 21-й командой лиги по этому показателю. 
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Зачем "Витязь" нужен в КХЛ? Они поставляют игроков в Питер и сдаются 
СКА (Sport24.ru) 
Это точно не русский "Сент-Луис".  

перейти к статье 

В тупике. Локомотиву надо искать другие пути (Sports.ru/tribuna) 
Локомотив терпит сокрушительное поражение в первом раунде плей-офф. Еще 
две недели назад казалось что команда полностью готова к плей-офф (тренер 
Пелино подтверждал), оказалось что показалось. 
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Гуськов: все в шоке от провала "Локомотива". Проиграть можно по-
разному, но точно не так (Чемпионат.com) 
Заслуженный мастер спорта, эксперт "Матч ТВ" и КХЛ ТВ Александр Гуськов 
прокомментировал ход серии плей-офф КХЛ между "Локомотивом" и 
"Йокеритом". 
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"Пока не очень выполняем задачу выключения звена Мозякина" 
(Известия (iz.ru)) 
Хоккеист "Барыса" Роман Старченко - об игре против главной звезды 
"Металлурга" и первом раунде плей-офф КХЛ. 
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Гулявцев: разговор о продлении контракта с "Амуром" был 
продуктивным (Р-Спорт) 
Главный тренер хабаровского "Амура" Александр Гулявцев заявил, что провел 
продуктивный разговор с первым вице-президентом хоккейного клуба 
Александром Филиппенко о продлении контракта, однако соглашение пока не 
подписано. 
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Гулявцев: игроки "Амура" выходили с переломами рук в конце 
"регулярки" (Р-Спорт) 
Хоккеисты хабаровского "Амура" в конце регулярного чемпионата КХЛ играли с 
серьезными травмами, однако сами изъявляли желание выходить на лед, заявил 
главный тренер команды Александр Гулявцев. 
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Обзор дня: "Авангард" может закончить сезон 9 марта. Игроки зажаты, 
Боб Хартли не берет вину на себя (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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Трансферы клубов 
  

Защитник Гордеев заключил новый контракт с "Сочи" (Р-Спорт) 
Защитник Михаил Гордеев подписал новое соглашение с "Сочи", сообщается на 
сайте хоккейного клуба. 
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Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Финал плей-офф ЖХЛ 2020 сегодня! (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
7 марта стартует финальная серия игр плей-офф ЖХЛ - самая интригующая 
часть сезона!  
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Слава записывает в студии гимн ЖХЛ (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Российская певица Слава приступила к работе над гимном Женской хоккейной 
Лиги, она стала автором слов и песни новой музыкальной композиции.  
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Федерация хоккея России 
 

"Красная Машина" теперь и в ВХЛ (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Федерация хоккея России продолжает продвигать и внедрять в хоккейные школы 
Национальную программу подготовки хоккеистов "Красная Машина" в 
спортивные школы. 
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Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Матыцин планирует обсудить потолок зарплат в КХЛ с представителями 
лиги и ФХР (ТАСС) 
Министр спорта выработает позицию на этот счет только после обсуждения 
вопроса со всеми сторонами.  
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Другие Лиги 
 

Налимов проведет остаток сезона в фарме "Чикаго", вместе с ним может 
поехать Алтыбармакян (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Голкипер Иван Налимов, который на этой неделе расторг контракт с "Сочи", 
проведет остаток сезона в АХЛ в клубе "Рокфорд" - фарме "Чикаго". 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ определила порядок проведения серий второго раунда плей-офф-2020 
(Sport24.ru, Москва, 6 марта 2020) 
КХЛ обнародовала порядок проведения серий матчей полуфиналов 
конференций на втором этапе чемпионата сезона-2019/2020, сообщает пресс-
служба организации. 
17, 19, 21, 23, 25, 27 и 29 марта 2020 года пройдут матчи двух других серий 
второго раунда плей-офф. 
Первые два матча и в случае необходимости пятый и седьмой матчи проводятся 
на полях клубов, имеющих более высокий номер "посева" в паре. 
На Западе в сериях СКА - "Витязь", "Йокерит" - "Локомотив" счет 3-0 в пользу 
команд, указанных первыми. Кроме того, "Динамо" ведет в серии со "Спартаком" 
2-0, ЦСКА с таким же счетом ведет в серии с "Торпедо". 
На Востоке "Салават Юлаев" ведет в серии с "Авангардом" со счетом 2-1, с таким 
же счетом "Барыс" ведет в серии с "Магниткой". Счет в сериях "Ак Барс" - 
"Нефтехимик" и "Сибирь" - "Автомобилист" 2-0 в пользу команд, указанных 
первыми.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-kkhl-opredelila-poryadok-provedeniya-
seriy-vtorogo-raunda-pley-off-2020 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Сибирь" обрушает "Автомобилист", "Спартак" сокращает отрыв. Итоги 
шестого дня плей-офф (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020) 
Все четыре поединка игрового дня в Кубке Гагарина завершились в 
дополнительное время. "Ак Барс", "Сибирь" и ЦСКА добились в своих сериях 
подавляющего преимущества, а вот "Спартак" вырвал важную победу в 
противостоянии с "Динамо". 
 "Сибирь" - "Автомобилист" - 4:3 ОТ 
Третий матч в серии между "Автомобилистом" и "Сибирью" имел едва ли не 
решающее стратегическое значение. Победа сибиряков обеспечивала им 
безопасный счет 3-0, с которого уральцы вряд ли смогли бы отыграться. В случае 
успеха гостей, интрига в противостоянии могла бы возродиться.  
Надо сказать, что эта игра по своему сюжету и наполнению получилась лучшей 
из тех, что мы увидели в битве между этими командами. "Автомобилист", как 
обычно, начал активнее. Команда Андрея Мартемьянова чаще владела шайбой 
и искала счастья в позиционном нападении. Правда, броски ее игроков до 
определенного времени практически не таили опасности для Харри Сятери. 
"Сибирь" же, в основном, действовала через вбросы в зону соперника. И едва ли 
не первая атака, в которой хозяева задумали сделать интересный розыгрыш, 
завершилась голом. Вновь сработало финское звено, разбавленное Шаровым. 
Йокипакка отдал на открывшегося на синей линии Александра. Тот вошел в зону 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-kkhl-opredelila-poryadok-provedeniya-seriy-vtorogo-raunda-pley-off-2020
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-kkhl-opredelila-poryadok-provedeniya-seriy-vtorogo-raunda-pley-off-2020
https://allhockey.ru/news/show/380383-Opredelen_poryadok_provedeniya_serii_matchej_polufinalov_konferencij_Kubka_Gagarina
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:937489
https://www.championat.com/hockey/news-3988845-khl-opredelila-porjadok-provedenija-serii-matchej-polufinalov-konferencij-kubka-gagarina.html
https://www.khl.ru/news/2020/03/06/466992.html


 

 

и оставил шайбу на накатившегося сзади Пуустинена, который с кистей отправил 
ее в ворота.  
Ответ "Автомобилиста" в виде его первого гола в этой серии не заставил себя 
ждать. Команда Мартемьянова сравняла счет в середине двадцатиминутки, а 
автором шайбы стал Максим Березин, которому удался хлесткий бросок из-за 
левого круга вбрасывания. Тем не менее, по итогам стартового отрезка в 
лидерах оказалась "Сибирь". И на сей раз ее гол получился полностью финским. 
Хозяева провели хорошую атаку на отложенном штрафе. Йокипакка отдал пас 
на бросковую позицию Руохомаа. Тот пальнул от синей линии, а Пуустинен 
оказался быстрее всех на пятаке и оформил дубль. 
Гостям нужно было срочно что-то предпринимать, ведь проигрывать после 
первого периода в их планы явно не входило. "Сибирь" же отошла от привычной 
оборонительной манеры и показала себя как команда, которая может неплохо 
действовать и первым номером. Примерно равная игра царила на площадке на 
протяжении большей части второго периода. На сей раз своими моментами 
лучше воспользовался "Автомобилист". Гости реализовали численное 
преимущество. Гол получился очень обидным для "Сибири". Харри Сятери 
поймал шайбу после броска Холланда, и этот сейв вполне мог претендовать на 
попадание в десятку лучших по ходу сезона. Вот только снаряд попал в ловушку 
финна уже за линией ворот. 2:2. 
В третьем периоде на действиях команд начала сказываться усталость. Тем не 
менее, хозяева снова вышли вперед. И опять главную роль в этом успехе сыграл 
Пуустинен! Шаров сделал прекрасный сольный проход, обыграв почти всю 
пятерку соперника, и бросил по воротам Коваржа. Тот отразил шайбу, и финну 
осталось лишь оперативно и точно сработать на добивании, что он с 
удовольствием и проделал. 
"Автомобилист" завис над краем пропасти в этой игре, но помощь к уральцам 
пришла в самый неожиданный момент. Они умудрились забросить в 
меньшинстве за четыре с лишним минуты до сирены. Трямкин, вынося шайбу из 
зоны, перебросил всех, а Плэтт подхватил снаряд и устремился на рандеву с 
Сятери. Обманув кипера на ложном замахе, он сместился влево и перебросил 
его щиток.  
Так игра перешла в овертайм, где удача улыбнулась "Сибири". Развязка 
наступила на 70-й минуте встречи, когда Никита Шашков подкараулил наброс 
Короткова и принес победу своей команде. 4:3 - "Сибирь" выиграла третий матч 
в серии и приблизилась на минимально возможное расстояние до выхода в 
следующий раунд. 
"Спартак" - "Динамо" - 5:4 ОТ 
Первые минуты матча "Спартак" - "Динамо" стали, как будто, продолжением того, 
что происходило в заключительные мгновения второго матча этой серии. 
Команда Владимира Крикунова доминировали на льду, что привело к трем 
быстрым голам в ворота красно-белых. На 54-й секунде счет открыл Игорь 
Полыгалов, переигравший в очном поединке Гудачека. Чуть позже 
результативный бросок удался Кириллу Лямину. После второго гола Олег Знарок 
решился на замену вратаря. Вместо Гудачека, которого сложно было обвинить в 
двух пропущенных голах, защищать последний рубеж вышел Никита Беспалов. 
Размочили его динамовцы достаточно быстро. Четвертая тройка "Динамо" 
разыграла отличную комбинацию с пасом вразрез и прострельной передачей, 
венцом которой стал точный бросок с ближней дистанции в исполнении Ивана 
Муранова. К слову, для него этот гол стал первым в сезоне. Для того, чтобы 
повести со счетом 3:0, "Динамо" потребовалось всего четыре минуты и тридцать 
четыре секунды.  



 

 

"Спартаку" потребовалось некоторое время для того, чтобы прийти в себя после 
такого ледяного душа. И, отдадим должное красно-белым, им удалось это 
сделать достаточно быстро. Уже на седьмой минуте Илья Зубов заковырял 
снаряд в ворота Ивана Бочарова, который впервые вышел в стартовом составе 
"Динамо" в этой серии. В дальнейшем хозяева льда постепенно прибрали 
инициативу к своим рукам. В конечном итоге, это вылилось в гол Артема 
Федорова, забитый за шесть секунд до перерыва. Форвард, некогда 
выступавший за "Динамо" (как много бывших динамовцев в стане красно-белых!) 
точно бросил из левого круга и сократил отставание своей команды до одной 
шайбы.  
Спартаковцы продолжили нагнетать и в следующем игровом отрезке, но 
"Динамо" ближе к середине игры нивелировало это давление. Впрочем, 
ненадолго. "Спартак" сравнял счет. Цыплаков в падении нашел передачей 
открывшегося Хохлачева, и тот с нескольких метров отправил шайбу в цель.  
Динамовский ответ был стремительным. Сработало первое звено, за которым 
спартаковцы должны были следить вдвойне пристально. Яшкин и Шипачев 
вывели на бросок Чайковски, и тот оказался точен. 
Так или иначе, "Спартак" вновь столкнулся с необходимостью отыгрываться во 
второй раз в матче. Красно-белым удалось это сделать за три минуты до конца 
третьего периода. Патрик Херсли, злой гений мощного броска, применил свое 
страшное оружие, точно выстрелив от синей линии. Бочаров ничего не смог 
поделать с этой угрозой.  
Так "Спартак" сумел перевести игру в дополнительное время. В овертайме 
шансы отличиться были у обеих команд, но лучше ими воспользовался 
"Спартак". На 76-й минуте Михаил Котляревский, получив прострельную 
передачу справа, отправил снаряд в пустой угол. 2-1 - сражение в Москве 
набирает обороты. 
 "Торпедо" - ЦСКА - 1:2 ОТ 
Перемещаемся в Нижний Новгород, где "Торпедо" принимало ЦСКА. В 
предыдущих двух матчах "армейцы" одержали две победы за явным 
преимуществом. Было интересно посмотреть на то, что в домашней обстановке 
команда Дэвида Немировски сможет противопоставить фавориту. Надо сказать, 
что поддержка родных трибун действительно помогла "автозаводцам". Тем не 
менее, они все же пропустили первыми. Никита Нестеров набросил из угла зоны, 
а Максим Мамин, приняв пас, отправил снаряд в цель.  
Хозяевам же удалось забить очень важный с психологической и тактической 
точек зрения гол в концовке периода. Получился он следующим образом: Андрей 
Белевич бросил с левого фланга, а затем влетел в сутолоку, образовавшуюся у 
ворот Ильи Сорокина, и пропихнул шайбу в сетку владений москвичей. 
Во втором периоде страсти на льду "Нагорного" накалились еще сильнее, и это 
вылилось в драку между Класом Дальбеком и Даниилом Ильиным. Сильнейшим 
в поединке оказался швед, который сумел повалить своего оппонента на лед. 
Оба получили по пятиминтному удалению. Интересно, что в том же эпизоде 
судьи уличили Сергея Зборовского в задержке шайбы руками и назначили 
буллит в ворота "Торпедо". Исполнить бросок вызвался Михаил Григоренко, но 
он не смог переиграть Андрея Тихомирова.  
Третий период прошел при обоюдоострой игре, но выявить победителя в нем не 
получилось. Пришлось прибегнуть к овертайму, в котором сильнейшим оказался 
ЦСКА. Антон Слепышев выцарапал шайбу в борьбе на красной линии, вошел в 
зону торпедовцев и точным кистевым принес успех своей команде. ЦСКА повел 
со счетом 3-0. Кажется, победитель в этой паре уже ясен.  
 "Нефтехимик" - "Ак Барс" - 1:2 ОТ 



 

 

Третий раунд татарстанского дерби состоялся сегодня в Нижнекамске. Пока что 
по своему сюжету оно очень похоже на серию ЦСКА - "Торпедо". Две уверенные 
победы фаворита, а затем тяжелый третий матч c равными шансами на победу. 
Команды с первых же минут начали действовать с открытым забралом, о чем 
говорит соотношение бросков после двадцати минут игры (14-14). В подобном 
ключе выяснение отношений продолжилось и в следующем игровом отрезке, 
который, помимо всего прочего, запомнился стычкой между Маратом 
Хайруллиным и Дмитрием Юдиным. Оба заработали по пять минут штрафа. 
Оба гола, случившиеся в основном времени этого матча, пришлись на третий 
период. Счет открыл Эмиль Галимов, с неудобной руки добивший шайбу в 
ворота после броска Альберта Яруллина. Хозяева ответили на это точным 
броском с кистей от Ильдара Шиксатдарова на 57-й минуте. Как и во всех 
предыдущих встречах, игра зашла в овертайм, где Галимов вновь зажег свою 
фамилию на табло. На сей раз - в качестве автора победной шайбы. Эмиль 
здорово послал шайбу из правого угла в дальнюю девятку, чем заставил 
Барулина капитулировать. "Ак Барс" повел в дерби Татарстана со счетом 3-0. 
Послезавтра у казанцев будет возможнось завершить эту серию.  

https://allhockey.ru/article/show/380435-
Sibir_obrushaet_Avtomobilist_Spartak_sokraschaet_otryv_Itogi_shestogo_dnya_plej
_off 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Екатеринбург проводит безответственный плей-
офф" (Russia-hockey.ru, Москва, 7 марта 2020) 
О громких сюрпризах плей-офф КХЛ-2020 - олимпийский чемпион, один из самых 
жестких экспертов страны, для Russia-Hockey.ru  
А НАМ ГОВОРИЛИ, ЧТО СЕВЕРОАМЕРИКАНЦЫ - САМЫЙ КУБКОВЫЙ НАРОД...  
- Что больше всего удивило на старте розыгрыша Кубка Гагарина?  
- 0-3 Екатеринбурга и Ярославля. Готов простить многочисленную молодежь 
"Локомотива" за то, что пока она не готова на равных играть с такой машиной, 
как "Йокерит". Но то, что происходит с "Автомобилистом" в серии с "Сибирью", - 
не поддается никакой логике.  
Нам долго доказывали, что североамериканцы - самый кубковый народ в хоккее, 
но посмотрите, как их размазывают финские легионеры "Сибири". Не столько на 
классе, сколько на желании. Печальная картина.  
- Как объяснить провал "Автомобилиста"?  
- Екатеринбург полностью доверился североамериканским легионерам, те, мало 
беспокоясь о результатах команды, сделали себе статистику в регулярном 
чемпионате, а сейчас - как, например, Секстон - вообще ждут отпусков. Теперь 
понятно, почему пару лет назад в нем после плей-офф разочаровался 
"Нефтехимик".  
Как итог - "Автомобилист" проводит серый и, я бы сказал, безответственный 
плей-офф. "Сибири" надо отдать должное, она бьется, но по большому счету это 
Екатеринбург сам отдает сопернику победу.  
ПРОБЛЕМА "АВТОМОБИЛИСТА" - НЕДОВЕРИЕ К МОЛОДЕЖИ  
- Причина неудач Екатеринбурга - только в легионерах?  
- Мне иногда кажется, что "Автомобилист" тренирует легионер. Который приехал 
на один сезон, сделал ставку на иностранцев, способных дать быстрый 
результат, - а дальше хоть трава не расти.  
Ничем иным я не могу объяснить то, что в "Автомобилисте" не доверяют 
молодым и не работают на перспективу. Как следствие - в команде нет 
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российского костяка, который сейчас потянул бы за собой, заставил 
поднапрячься легионеров. Между тем в Екатеринбурге - отличная школа, 
молодые воспитанники которой пару лет назад играли в финале Кубка 
Харламова с Ярославлем.  
Почему за это время никто из молодых не вырос - большой вопрос к тренерскому 
штабу, к клубу в целом.  
В СЕРИИ "ДИНАМО" - "СПАРТАК" НАДЕЮСЬ НА СЕМЬ МАТЧЕЙ  
- Что еще отметите в нынешнем плей-офф?  
- Наконец-то порадовал "Спартак". 0-3 в серии с "Динамо" было бы перебором, 
хорошо, что красно-белая команда смогла зацепиться за 1-2. Это знаковая 
победа - после шести поражений кряду.  
- Ожидали, что "Спартак" стартует столь тяжело?  
- Такие опасения были, все-таки "Динамо" очень неудобно для "Спартака" 
именно по стилю. Неожиданностью стала скорее игра вратаря - в регулярном 
сезоне Гудачек смотрелся надежнее.  
- Перелом в дерби возможен?  
- На данном этапе я надеюсь на семь матчей. Если "Спартаку" удастся затянуть 
серию, то будет возможно все. Но пока "Динамо" смотрится предпочтительнее - 
прежде всего за счет своего первого звена, которое, по сути, играет в одной зоне 
и доминирует.  
- Почему красно-белые не могут Шипачева и Ко закрыть?  
- Актуальный вопрос. Понятно, что лидеры "Динамо" - мастера, но надо искать 
возможности, что-то придумывать.  
ФИННЫ НЕ СЛУЧАЙНО ОБЫГРАЛИ ЗВЕЗДНУЮ СБОРНУЮ РОССИИ  
- Какие-то тенденции плей-офф-2020 отметите?  
- Мы видим, что сборная Финляндии совсем не случайно на последнем 
чемпионате мира остановила энхаэловскую сборную России и завоевала золото. 
У финнов великолепная школа, ее представители, например, в "Салавате 
Юлаеве" и "Сибири", просто решают ход серий. Очень силен и "Йокерит", 
который в своем нынешнем состоянии способен дать бой и СКА, и ЦСКА.  
Вот в этом финском доминировании и вижу первые тенденции плей-офф КХЛ. 
Тенденции, которые для российской школы, увы, неутешительные.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_avtomobilist_provodit_bezotvetstvennyi_play
off/ 

К заголовкам сообщений 

Все только начинается. "Спартак" отыграл три шайбы и победил "Динамо" 
в плей-офф КХЛ (ТАСС, Москва, 7 марта 2020) 
Встреча завершилась в овертайме со счетом 5:4 
Московский "Спартак" дома со счетом 5:4 обыграл в овертайме столичное 
"Динамо" в третьем матче первого раунда плей-офф Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ). Встреча прошла на домашней арене красно-белых в присутствии 
10737 зрителей. 
Серия между "Динамо" и "Спартаком" была самой ожидаемой и непредсказуемой 
для большинства болельщиков. Но после матчей на "ВТБ-Арене" динамовцы 
повели в противостоянии со счетом 2-0. И если первая игра осталась за бело-
голубыми целиком и полностью, то во второй встрече спартковцы сами упустили 
успех из своих рук. 
Ведя счете и переигрывая соперника на протяжении большей части встречи, 
красно-белые в последние четыре минуты пропустили две шайбы подряд и 
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уступили со счетом 3:4. После той игры главный тренер "Спартака" Олег Знарок 
отметил, что, несмотря на неудачу, остался доволен игрой команды. Он не 
произвел ни одного изменения в составе на третий матч, за исключением 
запасного вратаря. Сменщиком Юлиуса Гудачека был заявлен Никита Беспалов. 
Тренер "Динамо" Владимир Крикунов решил заменить хорошо игравшего 
вратаря Александра Еременко на Ивана Бочарова, а вместо Тему Пулккинена 
появился Микс Индрашис. "Думали, что Ваня сегодня на свежести сыграет 
хорошо, что Индрашис тоже посвежее, поставили его", - пояснил после игры 
наставник бело-голубых. 
"Спартак" вернулся в серию 
После первых пяти минут встречи казалось, что "Спартак" не оправился от 
нокдауна во втором матче. Гости забросили три шайбы усилиями Игоря 
Полыгалова, Кирилла Лямина и Ивана Муранова, для которого гол стал первым 
в сезоне. 
После второй шайбы Знарок во второй раз в серии заменил Гудачека, впервые в 
нынешнем плей-офф на лед вышел Беспалов. А после третьего гола главный 
тренер "Спартака" взял тайм-аут. После него игра красно-белых преобразилась, 
а динамовцы успокоились и стали действовать на удержание счета. Через две 
минуты Илья Зубов сократил разрыв в счете из-за ошибки Бочарова, который 
выронил шайбу из ловушки после несильного броска Александра Никишина и 
позволил форварду "Спартака" добить ее в ворота. 
Вратарь "Динамо" заметно нервничал и даже несложные броски отбивал 
неуверенно и перед собой, давая игрокам "Спартака" шансы на добивание. 
Хозяева не воспользовались несколькими такими возможностями, но за шесть 
секунд до конца второго периода после затяжной атаки Артем Федоров отыграл 
вторую шайбу. В середине третьей двадцатиминутки Александр Хохлачев 
сравнял счет, но уже через минуту Михал Чайковски после хорошей комбинации 
снова вывел "Динамо" вперед. 
До конца второй двадцатиминутки бело-голубые не реализовали несколько 
хороших моментов и не смогли увеличить преимущество в счете. В третьем 
периоде "Динамо" прижалось к своим воротам и практически не владело шайбой, 
хозяева перебросали соперника 17:4. "Начали хорошо, хорошо сыграли на 
контратаках, нас подзагубил счет 3:0, успокоились, хотя говорили ребятам, что 
еще всю игру играть. К сожалению, видимо, плохо мы им объяснили, в третьем 
периоде "Спартак" играл хорошо, мы решили сохранять этот счет", - отметил 
Крикунов на послематчевой пресс-конференции. 
Менее чем за три минуты до конца спартаковцы реализовали численное 
преимущество, Патрик Херсли подправил шайбу в ворота после броска Андрея 
Кутейкина от синей линии. До этого Знарок менял вратаря на шестого полевого 
игрока, но реализовать двойное численное преимущество игрокам "Спартака" не 
удалось. Отличились они уже в формате "пять на четыре". За 14 секунд до 
окончания основного времени защитник красно-белых Дамир Мусин, не находясь 
под давлением, выбросил шайбу за пределы площадки и был наказан двумя 
минутами штрафа. 
Все только начинается 
Реализовать большинство динамовцы не сумели, после чего Бочаров дважды 
спасал свою команду от поражения. В одном из моментов спартаковцы так 
увлеклись позиционной атакой, что оказались на льду вшестером, за что были 
наказаны. "Динамо" второй раз за овертайм не реализовало большинство. Менее 
чем за пять минут до окончания первого овертайма "Спартак" наказал соперника 
за расточительность, после хорошей комбинации победную шайбу забросил 
Михаил Котляревский. При этом автор гола едва не нарушил правила - в эпизоде, 



 

 

предшествовавшем взятию ворот, он раньше времени выскочил на лед. Игрок 
вовремя вернулся на скамейку, иначе "Спартак" снова был бы наказан за 
неправильную смену. 
Арбитры решили просмотреть эпизод на предмет сдвига ворот перед голом, но 
нарушения не усмотрели. "Сначала просто ничего не понял, не поверил, а потом 
уже дошло, что произошло. Порадовался, теперь пора готовиться к следующему 
матчу. Во время видеопросмотра не волновался, там вроде не сдвигал ворота 
вратарь, был уверен в голе", - отметил Котляревский после матча. 
После волевой победы во втором матче психологическое преимущество, 
казалось, было на стороне "Динамо". Но "Спартак" не сломался и совершил еще 
более громкий камбэк. После игры Крикунов был не очень доволен действиями 
Бочарова и Индрашиса, так что в следующем матче, вероятнее всего, снова 
произойдут изменения в составе "Динамо". 
Знарок же отметил характер своих подопечных. "Благодарен ребятам за то, что 
при счете 0:3 нашли силы, эмоции, характер и вытащили игру. Было тяжело, но 
мы заслужили эту победу, спасибо болельщикам. Когда взял тайм-аут, больше 
речь шла о настрое" - сказал Знарок. 
Счет в серии после трех матчей - 2-1 в пользу "Динамо". "В таких матчах нельзя 
руки опускать, неважно, какой счет. В начале все быстро произошло, хорошо, что 
мы вернулись в игру и вырвали матч. Теперь счет 2-1, все еще только 
начинается", - подчеркнул Котляревский. 

https://tass.ru/sport/7922067 

К заголовкам сообщений 

Лучший матч плей-офф КХЛ. "Спартак" Знарка победил в овертайме 
"Динамо", горя 0:3 к пятой минуте (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 6 марта 2020) 
Красно-белые невероятным усилием воли сократили счет в серии (1-2)  
"Спартак" уступает "Динамо" во всех линиях  
Конец света для "Спартака" стал реальностью уже на пятой минуте. К этому 
моменту красно-белые "горели" 0:3, получив одну из шайб от не забрасывавшего 
в плей-офф с 2013 года защитника Лямина, успели заменить основного вратаря 
Гудачека на не игравшего целый месяц Беспалова и взять тайм-аут. Если кто-то 
в этот момент был готов поверить, что для красно-белых плей-офф еще совсем 
не окончен, то его бы заподозрили в употреблении запрещенных препаратов. 
"Динамо", как и говорил ранее его ведущий форвард Яшкин, в серии 
придерживается базовых принципов, заботясь в первую очередь об обороне. 
Спартаковцы натворили кучу проблем сами себе, допуская ляпы, за которые 
было бы стыдно даже детям. Привозить в свои ворота на ровном месте выходы 
"1 в 0" и "2 в 1" - чистое самоубийство. Количество ошибок, допущенных к этому 
моменту в плей-офф, выглядело катастрофическим. Обычно в кубковых матчах 
тебя заставляют ошибаться. Но "Динамо" не делало ничего 
сверхъестественного, выжидая шанс для контратак. 
Технологические решения, хитрые тактические схемы и умные наложения - это 
здорово в теории, но в КХЛ надо выходить на кубковый матч "на мужика", словно 
в уличной драке. Зацепиться за надежду хозяевам позволила неуверенная игра 
дебютировавшего в серии вратаря Бочарова, дважды не сумевшего 
зафиксировать шайбу в одной атаке, что привело к голу Зубова. Это волнение 
казалось странным, поскольку в регулярном чемпионате на этой арене 
динамовский голкипер за два матча ни разу не пропустил.  

https://tass.ru/sport/7922067


 

 

Поймать эмоциональную волну, включить ноги, задрать темп, бить при каждом 
удобном случае всех, кто одет в бело-голубую форму - это был небольшой шанс 
"Спартака" на чудо. В правильном хоккее команде Олега Знарка что-то ловить по 
большому счету сложно, поскольку ни в одной линии у нее нет превосходства. 
Даже равенство под вопросом. О таких вещах, когда Федоров за шесть секунд до 
конца первого периода выцелил дальнюю девятку, забываешь. Возможно, серия 
"Авангарда" и "Салавата Юлаева" смотрится более выигрышно, но по 
"дружелюбности" трибун и атмосфере, больше напоминающей боевые действия, 
с московским дерби сравнится разве что "зеленое".  
Характер бьет порядок и класс  
Играть на запредельных усилиях долго нельзя по определению. Как только 
спартаковцы отпустили ногу с педали газа, то их соперник стал похож на 
фаворита. "Динамо" действовало без надрыва, уверенно контролировало шайбу 
и при потере успевало возвращаться к себе домой тремя-четырьмя игроками. 
Для того, чтобы еще раз пробить Бочарова требовался спортивный подвиг. Пара 
хороших возможностей была упущена на стадии последнего паса. Нападающий 
Цыплаков, уже упав на лед, из-за ворот гениально выгрузил шайбу на вражеский 
пятачок под бросок Хохлачеву. Такой радости спартаковские болельщики в этом 
сезоне, кажется, еще не испытывали. 
Это не пас. Это космос. #КубокГагарина pic.twitter.com/2cVtqR9aBR 
За такие игру и характер не было бы стыдно ни одному тренеру в мире. Но это 
лучшее, чего мог добиться "Спартак" в серии. Нынешнее "Динамо" по духу 
слабым никак не назовешь. С нервами у его игроков и главного тренера полный 
порядок. Они не поплыли и быстро снова вышли вперед. Наверное, у тех людей, 
кто имеет отношение к клубу и уже сейчас пытается лоббировать преемника для 
Крикунова на будущий сезон, есть неизвестная остальным логика. Но здесь и 
сейчас представить для этой команды другого специалиста нереально. "Динамо" 
прогрессирует и, уверен, в следующем раунде устроит массу проблем ЦСКА. 
Промешать такому раскладу может только волшебное озарение "Спартака". 
Положа руку на сердце, предположить это было почти нереально. Красно-белые 
и так выжимают из себя все. Этого хватило на то, чтобы не покидать плей-офф 
с поднятым белым флагом, а продолжить цепляться за серию. Необязательное 
удаление Зайцева привело к голу Херсли, нетипично для себя переправившего 
шайбу в сетку после дальнего броска Кутейкина. Самая крутая игра нынешнего 
плей-офф перетекла в овертайм, который динамовцы начали в большинстве. 
Гол  
Овертайм подарил не меньше событий и эмоций, чем все три периода основного 
времени. Красно-белые начали дополнительное время в меньшинстве, защитник 
Мусин заработал глупое удаление за выброс шайбы за считанные секунды до 
конца третьего периода. Еще более глупым выглядело нарушение численного 
состава, причем "Спартак" не просто ошибся во время смены, а как ни в чем не 
бывало продолжил игру вшестером, за что Олег Знарок высказал все, что он 
думает, своему верному помощнику Харийсу Витолиньшу. 
Как это часто бывает в плей-офф, решающий гол забили совсем не лидеры. 
Михаил Юньков внаглую вылез к воротам, обыграв на скорости Яшкина и отдал 
зрячую передачу под бросок Котляревскому. Во время сейва Бочаров слегка 
сдвинул ворота. Судьи несмотря на то, что у "Динамо" уже не было права на 
челлендж, на всякий случай решили посмотреть повтор. На просмотр ушло не 
больше 10 секунд, сомнения в правильности гола быстро отпали. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-moskovskoe-dinamo-5-4-ot-
6-marta-luchshiy-match-pley-off-khl-1650059/ 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-moskovskoe-dinamo-5-4-ot-6-marta-luchshiy-match-pley-off-khl-1650059/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-moskovskoe-dinamo-5-4-ot-6-marta-luchshiy-match-pley-off-khl-1650059/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" и "Динамо" выдали лучший матч плей-офф-2020. Эти 5:4 - для 
истории КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 марта 2020) 
Игра, которая удивила даже Знарка.  
Теперь понятно, в каком амплуа "Спартак" существует в плей-офф этой весной. 
Это такой мощный, чуть-чуть безалаберный русский мужик, который лезет в окно, 
когда забыл ключи от дома - хотя можно просто зайти через дверь, она не 
заперта. 
Позавчера эта безалаберность - а я бы сказал, русскость - стоила красно-белым 
матча.  
Сегодня - сделала шикарное хоккейное шоу, заодно присоседившись к истории: 
это 8-й случай за 12 лет, когда команда отыгрывалась с 0:3 в плей-офф. 
Олега Знарка, конечно, очень подвели помощники, когда в овертайме выпустили 
шестерых спартаковцев биться за победу - но, понимаете, нынешний Патрик 
Херсли в составе - это бомба замедленного действия. Он отлично действует с 
шайбой, но почти не катается - из-под него в любом случае в какой-то момент 
прилетит, это просто вопрос времени. Сегодня прилетела первая же шайба, на 
первой же минуте.  
Динамовцы поймали импульс, забили еще две за следующие пять минут - 
неплохой такой сет-ап для матча, который "Спартаку" нельзя было проигрывать, 
правда?  
Найдите, пожалуйста, картинку того спартаковского таймаута. Никаких 
планшетов, эмоций напоказ и сотрясений воздуха. Знарок сел на лавку - спиной 
ко льду, собрал вокруг себя мужиков - неидеальных, возможно, хоккеистов, но 
мужиков - и сказал что-то такое, что спартаковцы поперли на эти 0:3 как танк. 
Там же, на самом деле, нет ничего сложного: я уже писал, за пределами первого 
звена "Динамо" это такой же "Спартак" - ровный, старательный, но не без 
проблем. А Шипачев и у "Динамо" один - и он не то чтобы бесконечный. Он 
уходил со льда и видел, как спартаковский танк поджимает то преимущество, 
которое Вадим только что отвоевал. 
Сложно сказать, когда именно закончился хоккей и началась война, но смысла 
считать ТТД больше не было - каждая команда просто старалась уменьшить 
потери. Рылову надели железную маску. Тарасову заклеили рассеченный угол 
глаза. 
Спартаковский танк регулярно буксовал - Мусин выбрасывал шайбу за стекло, 
потом случилась та самая великолепная шестерка. Но Яшкин неидеально 
подставил крюк на пятаке, шайба пролетела мимо угла, танк встряхнулся и попер 
дальше. 
Решающую шайбу "Спартака" сделали следующие герои: Максим Цыплаков, 21-
летний парень на двустороннем контракте, Михаил Юньков, 34-летний парень, 
который начинал сезон в ВХЛ, и Михаил Котляревский, 22-летний парень на 
двустороннем контракте. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2748145.html 

К заголовкам сообщений 

Знарок совершил настоящее чудо. Отыгрался с 0:3, спасся в концовке и 
добил "Динамо" в овертайме (Sport24.ru, Москва, 6 марта 2020) 
"Спартаку" рано в отпуск.  
"Хорошая, игра. Сегодня мне понравилась наша команда - бойцы, мужики, 
бились. Все у нас впереди. Ребят встряхивать не надо, они все понимают. 
Неплохо играли".  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2748145.html


 

 

После второго матча серии "Динамо" - "Спартак" главный тренер "красно-белых" 
Олега Знарок и его хоккеисты в один голос твердили, что упущенная в концовке 
основного времени победа не надломит команду и в двух следующих встречах 
она даст сопернику бой. В пятницу Олег Валерьевич на деле подтвердил, что 
остался доволен своими игроками в игре номер два - состав на матч почти 
полностью повторял тот, что был так близок к успеху в среду. Единственное 
изменение коснулось позиции бэкапа Павла Хомченко заменил Никита 
Беспалов.  
Кто бы мог подумать, что Беспалову придется выходить на лед уже на 4-й 
минуте. Сперва случился быстрый отрыв, в результате которого Игорь 
Полыгалов вывалился на Юлиуса Гудачека и открыл счет. А следом Кирилл 
Лямин наказал Якова Рылова за необязательный фол в чужой зоне - 2:0 и 
словацкий кипер поехал на скамейку запасных. 
Сменщик Гудачека продержался сухим меньше полутора минут. Александр 
Хохлачев намудрил на синей линии и подарил шайбу сопернику, а Вячеслав 
Кулемин выдал идеальную передачу на Ивана Муранова - молодому форварду 
оставалось не промахнуться по пустому углу. Знарку же оставалось только брать 
таймаут - его банде срочно нужна была встряска. 
Таймаут пошел хозяевам на пользу, тем более, к процессу их реанимации 
подключился Иван Бочаров, впервые получивший шанс в этой серии. В ходе 
одной атаки вратарь сначала потерял шайбу из виду, а затем выронил ее из 
ловушки. Илья Зубов его за это не простил и вернул болельщикам "Спартака" 
надежду. 3:1 - с таким количеством событий период можно было заканчивать уже 
на 7-й минуте, но командам было и этого было мало: они продолжили выдавать 
очень бодрый хоккей, а в концовке соорудили еще один гол. Лямин сфолил за 
своими воротами, хозяева очень качественно разыгрывали лишнего и в итоге 
добились своего, когда динамоцев стало пятеро - Артем Федоров классно попал 
в дальнюю девятку. Не хоккей, а ураган какой-то! 
"Динамо", самоуспокоившееся при комфортном счете 3:0, не смогло включиться 
и при счете 3:2. Во втором игровом отрезке "Спартак" был круче до тех пор, пока 
не забил. Случилось это на 14-й минуте, благодаря гениальной передаче 
Максима Цыплакова. Ассист, который форвард "красно-белых" отдал за спину, 
падая на лед, точно войдет во все хайлайты этого плей-офф. Испортить такую 
красоту Хохлачев просто не мог.  
Казалось, теперь гости должны поплыть окончательно, но именно в этот момент 
включились их лидеры. Вскоре после гола Хохлачева Дмитрий Яшкин затащил 
шайбу в зону соперника, а Вадим Шипачев вывел на идеальную позицию Михала 
Чайковски. 87-й номер "Динамо" - настоящий злой гений команды Знарка, не будь 
его, серия развивалась бы по совсем другому сценарию. А так, после второго 
периода "Динамо" сохранило минимальное преимущество, словно и не обратив 
внимание на мощнейший камбэк хозяев. 
В третьей двадатиминутке неожиданно стали чудить судьи - пропустили 
несколько фолов, в менее очевидной ситуации выписали 2 минуты Хохлачеву. 
Знарок завелся, легко представить, какой жесткий разговор ждал бы арбитров, 
реализуй динамовцы большинство. Этого не случилось, зато следом произошел 
еще один спорный эпизод. Владислав Ефремов завез шайбу в ворота 
Беспалова, но перед этим врезался в голкипера - Крикунов запросил 
видеопросмотр, но только впустую потерял таймаут, на этот раз судьи грамотно 
разобрались в ситуации. 
У "Спартака" было пару шансов, чтобы спасти этот матч, но, казалось, команде 
Знарка не хватает куража - слишком много эмоций ушло на камбэк. Помог 
соперник: удалился Егор Зайцев, а у хозяев наконец-то сработала "пушка" 



 

 

Кутейкина, которая до этого раз за разом стреляла вхолостую. 4:4 после 60 минут 
- "красно-белые" все-таки совершили мини-подвиг. 
Овертайм хозяевам пришлось начинать в меньшинстве - в самой концовке 
основного времени глупейшее удаление за выброс шайбы схватил Дамир Мусин. 
На счастье оборонца его партнеры выстояли в формате "4 на 5". Впрочем, этого 
испытания "красно-белым" мало - вскоре они оказались на площадке вшестером 
и получили очередные 2 минуты. Знарок жестко отчитал помощников, но его 
команда не собиралась так просто отдавать этот матч. Не пропустили в 
неравных составах, не дали стать победным классному броску Владимира 
Брюквина, а затем перехватили инициативу и начали прессовать "Динамо" так, 
как ни разу не прессовали в этой серии.Все закончилось за 4 минуты до конца 
первого дополнительного периода - классная контратака закончилась точным 
выстрелом под перекладину от Михаила Котляревского. "Спартак" заслужил эту 
победу и он выгрыз ее! 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-spartak--dinamo--54-ot-6-marta-2020-
pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-tretiy-match-foto-videoobzor-statistika 

К заголовкам сообщений 

Знарок повторил достижение Билялетдинова, второй раз отыгравшись с "-
3" в плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
"Спартак" в третьем матче серии плей-офф с московским "Динамо" уступал к 
пятой минуте со счетом 0:3, но смог одержать волевую победу - 5:4 ОТ. 
Для наставника красно-белых Олега Знарка это уже второй такой случай, когда 
его команда смогла ликвидировать отставание в три шайбы в матче плей-офф. 
Подобное ранее удавалось лишь Зинэтуле Билялетдинову. 
"Команда Олега Знарка во второй раз отыгралась в плей-офф с "-3". Это восьмой 
случай в истории плей-офф КХЛ, по подобным камбэкам он сравнялся с 
Зинэтулой Билялетдиновым", - сообщила пресс-служба КХЛ в "Твиттере".  
В первом периоде красно-белые проигрывали со счетом 0:3, затем смогли 
забросить три шайбы подряд. В третьем периоде команда Олега Знарка вновь 
отыгралась - на 58-й минуте игру в овертайм перевел Патрик Херсли. На 16-й 
минуте дополнительного времени победу "Спартаку" принес Михаил 
Котляревский.  

https://www.championat.com/hockey/news-3989299-znarok-povtoril-dostizhenie-
biljaletdinova-vtoroj-raz-otygravshis-s--3-v-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

Знарок: "Спартак" заслужил победу. При счете 0:3 нашли силы, эмоции и 
характер (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок прокомментировал победу своей 
команды в третьем матче серии плей-офф Кубка Гагарина с московским 
"Динамо" (5:4 ОТ). 
"Благодарен ребятам, что при счете 0:3 нашли силы, эмоции и характер. Было 
тяжело, но мы заслужили эту победу. В тайм-ауте больше говорили о настрое. 
Гудачека сняли, потому что у нас есть тренер по вратарям, которому мы 
доверяем. 
По Херсли не было никакой специальной задумки, так получилось. Выброс 
шайбы - это стечение обстоятельств. А насчет шести игроков - это эмоции. Будем 
держать их за майки, чтобы не менялись", - передает слова Знарка 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов. 
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https://www.championat.com/hockey/news-3989315-znarok-spartak-zasluzhil-
pobedu-pri-schjote-03-nashli-sily-emocii-i-harakter.html 

К заголовкам сообщений 

Пуустинена обвиняли в пьянке, а он стал звездой "Сибири". Хет-трик финна 
почти добил "Автомобилист" (Sport24.ru, Москва, 6 марта 2020) 
Новосибирск в шаге от второго раунда.  
Ох, и сколько было сомнений, когда Кирилл Фастовский массово продлевал 
контракты со своими легионерами. Генеральный директор "Сибири" оставил в 
команде на следующий год квартет финнов, а участник Матча Заезд Юрки 
Йокипакка и вовсе остался в Новосибирске на два года. Контрактом обделили 
разве что Юкку Пелтолу, который собрался домой в Финляндию.  
Столь нетривиальный шаг мог подействовать как в одну сторону, и так и в другую. 
Перед началом серии с "Автомобилистом" об этом спросили Николая 
Заварухина и ему было что ответить. "Я видел, когда легионеры без контрактов 
в плей-офф переставали играть". Очевидно, что наставник "Сибири" имел в виду 
"Автомобилист", в штабе которого он работал до этого сезона.  
Легионеры "Сибири" в серии с "Автомоблистом" рвут и мечут. Особенно по 
сравнению с иностранцами уральского клуба. Гол имени связки Доус - Холланд 
стал первым для удаленной тройки за три матча. Тогда как сибирские финны 
забивают в каждой игре, причем победные шайбы. Но такого перформанса как 
от Юусо Пуустинена вряд ли ждал даже продливавший с ним контратак 
Фастовский.  
Уже в первом периоде финский форвард, внешне напоминающий Бориса 
Моисеева, оформил дубль. Если Харри Сятери за 143 сухих минуты успел стать 
кошмаром для форвардов "Автомобилиста", то улыбка Юусо будет приходить по 
ночам к Якубу Коваржу. И ведь не предъявить чешскому вратарю претензий, 
больно уж хорош был бросок финна.  
Вторым голом Пуустинен снова вывел "Сибирь" вперед, а заодно напомнил, что 
не только обладает феноменальным кистевым броском, но и на рабочие голы 
мастер. Он был так настойчив на пятаке, что главному тренеру "Автомобилиста" 
даже пришлось взять челлендж на помеху вратаря. Шайбу в итоге засчитали, а 
у Андрея Мартемьянова сгорела стол ценная опция как тайм-аут. 
В этом плей-офф уже был один хет-трик. В первом же матче между СКА и 
"Витязем" трюк со шляпой сделал Андрей Кузьменко. А вот Новосибирск три 
шайбы от одного игрока в матчах на вылет не видели долгих шесть лет. Тогда 
падение бейсболок на лед инициировал другой финский нападающий Йонас 
Энлунд.  
В третий раз поразить ворота Коваржа лучшему снайперу "Сибири" удалось 
после фантастического прохода Александра Шарова. Часть головных уборов, с 
которыми расстались новосибирские болельщики, он может смело забирать 
себе.  
Любопытно, что самого Пуустинена этот хет-трик стал не первым на 
новосибирском льду. Год назад он уже приезжал сюда с "Нефтехимиком" и помог 
обыграть свою будущую команду. Попутно Юусо съездил на Матч Заезд, где 
вляпался в неприятную ситуацию. Перебрав на фуршете накануне, он не смог 
принять участие в самой игре. По крайней мере, о нарушении дисциплины 
сообщила журналист "Матч ТВ" Дарья Миронова. Клуб эту теорию всячески 
опровергал, называя причиной болезнь.  
Сегодня ни о каких загулах Пуустинена не слышно. Он ведет свою новую команду 
во второй раунд, взяв в сообщники молодежное звено "Сибири". Шашков - 
Яковлев - Коротков, будучи воспитанниками клуба, весь плей-офф выжигали 
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лед, а в овертайме третьего матча соорудили победный гол. Никита Шашков, 
игравший в молодежной сборной России на прошлом чемпионате мира, 
буквально закопал шайбу в ворота Коваржа. Этот гол напомнил то, как в 2014 
другой новосибирский воспитанник Степан Санников поставил на колени "Ак 
Барс". Этой "Сибири" осталось сделать один шаг. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-sibir--avtomobilist--43-ot-6-marta-2020-
pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-foto-videoobzor-statistika-khet-trik-puustinena 

К заголовкам сообщений 

Безумие в Новосибирке: хет-трик Пуустинена, ассист года, гол в 
меньшинстве и решающая шайба от юниора (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 марта 2020) 
"Автомобилист" на грани катастрофы. 
Серия "Сибири" и "Автомобилиста" перед стартом плей-офф считалась самой 
ровной в первом раунде. В регулярном чемпионате команды разделили четыре 
очка, но уральцы все равно считались фаворитами. Ожидания оправдались - все 
три встречи были очень равными, но результат шокирует - "Сибирь" ведет в 
серии 3 - 0.  
В Екатеринбурге неожиданно для многих обе победы одержали гости. Судя по 
сверхоборонительной манере игры, команда Николая Заварухина рассчитывала 
засушить обе встречи в надежде на один случайный гол. И этот план прекрасно 
сработал - нападение "Автомобилиста" ничего не смог противопоставить 
сопернику и вратарю "Сибири" Харри Сятери, который за оба матча отразил все 
85 бросков.  
Зато дома новосибирцы раскрылись. Главным героем третьего матча стал 
финский форвард хозяев Юусо Пуустинен, который оформил хет-трик. Ранее в 
КХЛ он уже забрасывал три шайбы за сезон, но это произошло во время его 
выступления за "Нефтехимик" и как раз в ворота новосибирцев. За свою третью 
шайбу в матче финн должен благодарить Александр Шарова. Форвард объехал 
четырех соперников на своем пути и выкатил Пуустинену шайбу на пустые 
ворота. Его слепой пас наверняка войдет в топ по итогам сезона.  
Для Шарова сегодняшний матч стал только вторым в Кубке Гагарина. Свою 
карьеру 24-летний форвард начал в "Ладе", а в "Сибирь" приехал в 2017 году. В 
первом же матче серии россиянин также отметился результативной передачей. 
Но в сегодняшней игре помимо Шарова и Пуустинина блистал и их партнер Юрки 
Йокипакка, который набрал 3 (0+3) очка. 
Помимо этого выдающегося паса, "Сибирь" могла показать еще один из лучших 
сейвов сезона. Во втором периоде Сятери поймал мертвую шайбу после броска 
Питера Холанда. Судья сразу же показали, что гола не было, но уральцы были 
уверены, что финский вратарь поймал шайбу уже за линией ворот. Видеоповтор 
показал правоту хоккеистов "Автомобилиста", команда сравняла счет - стало 2:2, 
но лига лишилась лучшего спасения на старте Кубка Гагарина.  
После изумительного прохода Шарова счет стал 3:2, и новосибирцы засели в 
оборону. Встреча стала более нервной, в небольшую стычку влез даже главный 
ветеран КХЛ Павел Дацюк. Ко всем бедам гостей за четыре минуты до конца 
основного времени удалился Алексендр Кучерявенко из "Автомобилиста". 
Казалось, что теперь победа от новосибирцев никуда не уйдет. 
Это большинство пошло на пользу гостям. "Сибирь" зачем-то устроила навал, 
даже защитники вкатились вглубь зоны атаки. "Автомобилист" воспользовался 
этим. Никита Трямкин перехватил шайбу и точно выбросил ее в среднюю зону 
на одинокого Джеффа Плэтта, Канадец, выйдя один на один с Сятери, сравнял 
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счет. В нынешнем сезоне "Автомобилист" уже забросил 10 шайб в меньшинстве 
с учетом регулярки. После юбилейной на арене до конца основного времени 
стало настолько тихо, что в трансляции было слышно тренеров команд.  
Но хозяева все-таки сумели вырвать победу в овертайме. Все решило четвертое 
звено "Сибири" - отличился 20-летний Никита Шашков, который проводит только 
второй сезон во взрослой карьере. Он добил летящую шайбу после наброса от 
партнера. Атаку же начал Шаров, который как и Йокипакка, завершил встречу с 
3 (0+3) очками. 
Четвертый матч серии пройдет 8 марта. У "Сибири" будет огромное 
психологическое преимущество - за 12 лет существования КХЛ только один раз 
клуб сумел выиграть серию с 0:3 - это сотворил СКА в финале Запада в 2017 
году.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/252711 

К заголовкам сообщений 

"Сибирь" в шаге от второго раунда: ее тащит чемпион мира по болотному 
футболу (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 марта 2020) 
Пуустинен - мощь.  
Помните, после второго матча "Автомобилиста" и "Сибири" мы вам рассказывали 
про то, что успех новосибирцев - отличная селекция и правильное отношение к 
легионерам - всех продлили еще перед плей-офф. 
Если кому-то это казалось случайностью - подумаешь, 1+1 в двух матчах у 
иностранца - то вот вам новые доказательства: Юусо Пуустинен (кстати, у него 
как раз 1+1 и было) сделал хет-трик в первой домашней игре "Сибири". Да, в этой 
серии бывает больше двух голов за 60 минут. 
Финн открыл счет дальним броском уже на 8-й минуте. Есть ли вопросы к 
Коваржу? Пожалуй. 
Юусо не стал тянуть с дублем - и уже через 2 минуты добил шайбу с пятачка при 
отложенном штрафе "Автомобилиста". 
Третий гол финна - вообще красота. Но основную часть работы там сделал 
Александр Шаров, который гениально прошел сквозь четверку соперников. 
У защитника Юрки Йокипакка - ассистентский хет-трик: он поучаствовал 
передачами в каждой из этих атак. 
Юусо Пуустинену 31 год. Он не самый звездный и не самый статусный легионер 
(победитель Лиги чемпионов-2018 - его единственное серьезное достижение), и 
в целом мало чем отличается от десятков финских игроков в КХЛ - разве что 
держит уровень и второй год подряд выбивает по 40 очков, забрасывая при этом 
19-20 шайб. 
Но у Пуустинена есть другой титул - он чемпион мира по болотному футболу. В 
декабре 2018-го, еще играя в "Нефтехимике", он рассказывал Sports.ru : 
"Я уже был профессиональным спортсменом, стоял на драфте в НХЛ и 
вызывался в молодежную сборную, но когда в голове один хоккей, нужно 
переключаться на что-то другое. Летом это был болотный футбол. На самом 
деле, это очень хорошая, очень тяжелая тренировка. Попробуйте побегать по 
грязи за мячом несколько минут. В чемпионский год у нас был только один 
человек на замену, но мы смогли победить. Я играл в болотный футбол шесть-
семь лет, и все это время мы боролись с финскими и русскими командами. 
Несколько раз занимали третье-четвертое места, а в 2010-м победили. Мы с 
другом решили, что все это было весело, но больше в болотный футбол ни ногой. 
Денег за победу нам не дали, но зато на память остались чемпионский кубок и 
перстни. Не знаю, что думали о моем увлечении за океаном, так как права на 
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меня были у "Калгари", но большого риска получить травму на болоте нет, и 
переживать им было не за что. Мне казалось, что я не делаю ничего запретного. 
Более того, на чемпионате мира были другие хоккеисты, несколько настоящих 
футболистов из моего города Куопио". 
Первые два матча серии "Сибири" и "Автомобилиста" как раз были похожи на 
болото - возможно, поэтому Юусо забил победный гол в первом и отдал на 
победный во втором. И пусть решающую шайбу в пятничном матче забросил 
Никита Шашков, именно Пуустинен сейчас лучший снайпер Кубка Гагарина-2020, 
который ведет Новосибирск за собой. 
До следующего раунда осталась одна победа. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2747940.html 

К заголовкам сообщений 

Автомобиль застрял в Сибири. Почему так происходит? (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020) 
Всему виной непробиваемая оборона команды из Новосибирска. 
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
Непробиваемая "Сибирь" с финским акцентом 
Что не так с командой из Екатеринбурга? Этим вопросом задается сейчас вся та 
часть хоккейной общественности, которая внимательно следит за тем, что 
происходит в первом раунде Востока. Мало того, что "Автомобилист" 
неожиданно для многих проиграл два домашних матча "Сибири", так еще и не 
сумел в них отличиться.  
Впрочем, неожиданностью это может являться для нас с вами, но никак не для 
Николая Заварухина. Отдадим должное его "Сибири". Это абсолютно тренерская 
команда, которая беспрекословно выполняет игровое задание своего 
наставника. На матчи в Екатеринбурге оно заключалось в том, чтобы отдать 
сопернику территорию, вместе с тем предельно насытив свою зону. Ну и, 
разумеется, при такой модели сибиряки обязаны выстраиваться таким образом, 
чтобы выводить игроков "Автомобилиста" на такие бросковые позиции, которые 
были бы удобны их вратарю Харри Сятери. А в случае чего, они готовы тут же 
зачистить свой пятак.  
Такая простая и, в общем-то, нехитрая модель, основанная на надежной игре в 
обороне и кинжальных контратаках, пока приносит успех новосибирской 
команде. Собственно, было очевидно, что она и будет действовать подобным 
образом, уповая на то, что ее лидеры, в частности финны Пельтола, Пуустинен 
и Руохомаа смогут что-нибудь создать на чужой половине площадки и забить. 
И у них это получается. Яркий пример - гол в овертайме второго матча, забитый 
целиком и полностью финской тройкой. Заварухин ожидаемо использовал этих 
ребят вместе в дополнительное время, и те отплатили ему сторицей. Финская 
легионерская линия - визитная карточка сегодняшней "Сибири", во многом 
благодаря которой команда и заняла пятое место в регулярном чемпионате.  
"Автомобилист" не готов к "Сибири" 
Что же произошло с "Автомобилистом"? Команда оказалась попросту не готова 
к подобной манере игры соперника. Подопечным Мартемьянова удобнее 
действовать, когда у них есть оперативный простор, которого "Сибирь" им не 
дает. Здесь и кроется корень их проблем. Возвращение в состав Павла Дацюка 
и последовавшие за ним небольшие перестановки в звеньях пока никак не 
помогли уральцам. Абсолютно не работает пока и большинство, которое у 
"Автомобилиста" было лучшим на Востоке по итогам регулярного чемпионата 
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(21,4% реализованных попыток). В этих двух матчах екатеринбуржцы не 
использовали ни один из шести имевшихся розыгрышей.  
Не тащит пока и лидирующая тройка уральского коллектива. На троих Доус, 
Мэйсек и Холланд сообразили одиннадцать бросков за две игры. Вроде бы, это 
не так мало. Но надо понимать, что настоящую опасность воротам Сятери 
причинили лишь немногие из этих выстрелов. Причину этому мы уже указали - 
это качественная игра сибиряков в обороне. Хотя в регулярном чемпионате она 
не мешала этим парням забивать в противостояниях с новосибирской командой. 
Проявила эта тройка себя с лучшей стороны и в единственном победном матче 
этого сезона (3:1), где на ее счету оказались два из трех забитых командой голов.  
В начале текста была мысль о том, что текущий промежуточный исход серии 
может быть неожиданным для болельщиков. Но если посмотреть на результаты 
матчей этих команд в регулярке, то этот эффект исчезает. Три из четырех игр 
остались за сибиряками. Подопечные Заварухина выигрывали у 
"Автомобилиста" тремя различными способами - в основное время (3:0), в 
овертайме (4:3) и в серии буллитов (3:2). Впору говорить о том, что "Сибирь" 
стала для уральцев неудобным соперником. 
Что может быть дальше с "Автомобилистом"? 
После второго матча серии Андрей Мартемьянов сказал, что для его коллектива 
регулярный чемпионат все еще продолжается. Неужели эти слова стоит 
расценивать как признание тренера в том, что у него не кубковая команда? 
"Автомобилист" уже довольно давно живет с этим дурным реноме. По сути, для 
уральцев в их нынешнем виде и составе сейчас настает момент истины. Если 
они не смогут пройти "Сибирь", то руководство клуба, наверняка, решится на 
серьезные кадровые перемены. Тем более, что в этом году "Автомобилист" 
потратил на зарплаты игроков 1,2 миллиарда рублей. Уральцам нужно сократить 
свой бюджет на 300 миллионов, что неизбежно повлечет изменения в составе и 
пересмотр контрактов лидеров команды. Речь, прежде всего, идет о Найджеле 
Доусе и его 150 миллионах в год, которые никак не укладываются в будущий 
лимит.  
Отчасти, будущее команды на следующий сезон решается именно сейчас, в этих 
матчах с "Сибирью". Следующая, третья игра представляется решающей в этом 
противостоянии. Победа сибиряков приблизит их к выходу в следующую стадию 
и сделает камбэк "Автомобилиста" практически невозможным. Успех команды 
Мартемьянова возродит интригу. Отойдет ли Николай Заварухин от 
оборонительной тактики при своих трибунах, которые погонят "Сибирь" вперед? 
Подберут ли лидеры "Автомобилиста" ключи к защите соперника? Ответы на эти 
и другие вопросы мы с вами узнаем совсем скоро. А именно - в пятницу.  

https://allhockey.ru/article/show/380331-
Avtomobil_zastryal_v_Sibiri_Pochemu_tak_proishodit 

К заголовкам сообщений 

Сятери обновил рекорд "Сибири" по продолжительности сухой серии в 
плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
Гокипер "Сибири" Харри Сятери в третьей игре с екатеринбургским 
"Автомобилистом" обновил клубный рекорд по продолжительности сухой серии 
в плей-офф. Теперь она насчитывает - 142:25. Прежний рекорд принадлежал 
Александру Салаку - 108:23 в сезоне-2014/2015. 
Напомним, Сятери отыграл в воротах "Сибири" в первых двух матчах серии. Обе 
встречи его команда выиграла с сухим счетом - 2:0, 1:0 ОТ. В третьем матче 
Харри также занял место в воротах своего клуба. На 10-й минуте "Автомобилист" 

https://allhockey.ru/article/show/380331-Avtomobil_zastryal_v_Sibiri_Pochemu_tak_proishodit
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забросил свою первую шайбу в этом противостоянии плей-офф. В большинстве 
отличился Максим Березин. Ему ассистировали Павел Дацюк и Георгий 
Белоусов. На этом сухая серия Сятери прервалась. 
"Сибирь" выиграла третий матч - 4:3 ОТ. В основное время хет-трик оформил 
Юусо Пуустинен. В овертайме победную шайбу забросил Никита Шашков. 

https://www.championat.com/hockey/news-3989103-sjateri-obnovil-rekord-sibiri-po-
prodolzhitelnosti-suhoj-serii-v-plej-off.html 

К заголовкам сообщений 

Заварухин: не считаю, что мы в одной победе от выхода во второй раунд, 
еще много игр будет (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
Главный тренер новосибирской "Сибири" Николай Заварухин прокомментировал 
победу в третьем матче серии против "Автомобилиста" (4:3 ОТ).  
"Сегодня мы не так строго сыграли в обороне, дали сопернику много шансов. С 
такой атакой, какая есть у "Автомобилиста", с их быстрыми нападающими, таких 
шансов давать было нельзя. Хорошо, что подчистил вратарь, забили хорошие 
голы. Немножко ненужный гол пропустили, когда играли в большинстве. Хорошо 
поговорили в раздевалке, успокоили ребят. Забили с пятачка победный, это 
принесло результат.  
Команда была в нокауте после третьего пропущенного гола? Да, немножко 
мандраж был, неуверенность появилась. Повторюсь, поговорили в раздевалке, 
успокоились. Это хоккей, это спорт, нужно было идти дальше. Нужно ли было 
сыграть спокойно в том эпизоде? Мы весь сезон играли этим звеном, в котором 
один защитник. Они знают, кто куда возвращаются, по какому месту. Здесь 
здорово сыграл "Автомобилист", Трямкин хороший пас отдал, а Плэтт 
реализовал момент - мы не доработали.  
Связаны ли ошибки в обороне с тем, что дома мы играем по другой модели? 
Здесь все вместе - и модель, и трибуны. И у "Автомобилиста" нападающие 
прибавили. Было очень много набросов, добиваний, передач с ближней штанги. 
В некоторых моментах мы прозевали нападающих, оставляли одного перед 
вратарем. Много стычек? Это плей-офф, все бьются. И стычки будут, и драки 
будут.  
Серия в одной победе от завершения? Я так не считаю. "Автомобилист" - очень 
хорошая команда. Еще много игр будет", - передает слова Заварухина 
корреспондент "Чемпионата" Максим Замятин.  

https://www.championat.com/hockey/news-3989153-zavaruhin-ne-schitaju-chto-my-
v-odnoj-pobede-ot-vyhoda-vo-vtoroj-raund-eschjo-mnogo-igr-budet.html 

Похожие сообщения (7): 

• Советский спорт, Москва, 6 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 6 марта 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Проблемы "Авангарда" в канадском тренере. Хартли нужно срочно 
меняться, иначе Омск ждет провал (Sport24.ru, Москва, 6 марта 2020) 
Неудачная игра отдельных хоккеистов "Авангарда" следствие более глубоких 
проблем в клубе. 
После прошлогоднего финала Кубка Гагарина в Омске ждут от своей команды по 
меньшей мере повторения результата. Однако "Авангард" уже в первом раунде 
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встретился с "Салаватом Юлаевым" и столкнулся с серьезными трудностями. 
Уфа ведет в серии 2-1 и, явно, поймала кураж. Умарк и Ко действительно творят 
невероятные вещи в плей-офф, однако без "помощи" "ястребов" ничего бы не 
получилось. Какие есть проблемы у Боба Хартли и как их исправить? 
Неудачную концовку регулярного чемпионата сильных команд принято 
списывать на планомерную подготовку к плей-офф и не воспринимать 
февральские результаты всерьез. "Авангард" проиграл в семи из последних 
десяти встреч регулярки. Кажется, что эти поражения сказались на команде. В 
первую очередь, это видно по игре легионеров. Бек и Андригетто выглядели 
крайне неубедительно весь чемпионат, вот и в плей-офф не сделали 
качественного шага вперед, а ведь на них собирались делать ставку. В итоге 
после трех матчей "-8" на двоих, большое количество потерь и масса 
нереализованных моментов. Забей Свен во втором периоде второго матча в 
Балашихе, то и до овертайма дело могло бы не дойти. У швейцарца, которому 
перед стартом сезона предрекали яркую карьеру в КХЛ, пока 0 очков в плей-офф. 
Он, между прочим, в среднем играет почти по 15 минут. У Тэйлора есть две 
голевые передачи, но разве это реабилитирует его после таких ошибок, которые 
он сделал в четверг в Уфе? Найдется за что покритиковать и лучшего 
бомбардира омичей - Сергей Шумаков хоть и набрал 4 (2+2) очка, но в третьей 
игре не реализовал стопроцентный момент, а сразу после этого "Салават" начал 
свой камбэк. Для лидера это непростительная ошибка.  
Очевидно большего ждали и от Вячеслава Войнова. У лучшего защитника 
"Авангарда" "-4" и слишком много ошибок в своей зоне. Алексей Бондарев не 
справляется с ролью игрока обороны, которому нужно сдерживать звено Умарка. 
Он не раз был на льду, когда уфимские легионеры делали результат. 
Определенные надежды были на Дениса Зернова, который довольно давно 
восстановился от травмы, но так и не начал играть на своем уровне. В первых 
двух встречах центрфорвард выглядел неважно, а в концовке второго матча 
получил травму ноги. На первую игру в Уфе Зернов не вышел, что будет дальше 
- неизвестно. К счастью, хоккеист повредил не плечо, если бы был рецидив, то 
все было бы очень и очень плохо. А так есть надежда.  
Причина неудач "ястребов" не только в неудачной игре отдельных хоккеистов. 
Точнее она могла стать следствием более серьезных проблем в команде. 
Близкие к клубу люди утверждают, что настроение в коллективе перед плей-офф 
было не самым лучшим. Февральские поражения ударили по уверенности, а Боб 
Хартли не нашел нужных слов, чтобы вернуть команду к жизни. Основные 
претензии сейчас именно к главному тренеру "Авангарда". Еще в прошлом 
сезоне канадец показал себя, как специалист, который любит все 
контролировать (не только работу своего тренерского штаба). В этом году 
Хартли, заручившийся поддержкой председателя Совета директоров 
Александра Крылова, попробовал сосредоточить в своих руках всю власть в 
клубе. Как известно, даже самого гениального тренера нужно контролировать. 
Возможно, Хартли переоценил собственные силы в серии с "Салаватом", не 
сумев (или не захотев) тактически перестроить команду после первого 
поражения. И ведь главное, что теперь сами хоккеисты не могут безоговорочно 
верить в систему Боба. Все скованы в своих силах и напуганы происходящим. 
Никто из омичей не выходит в микст-зону и не говорит с показной уверенностью, 
как Умарк, что "мы сейчас легко разделаемся с соперником".  
У "Авангарда" по-прежнему большие шансы победить в этой серии. Лидеры 
"Салавата" играют очень много, их силы скоро закончатся - в таком темпе просто 
невозможно провести больше двух-трех матчей подряд. Но чтобы победить, 
"ястребам" нужно самим поменяться. И Бобу Хартли нужно начать с себя. Надо 



 

 

признать, что даже такой классный тренер (с этим глупо спорить) может 
ошибаться. Однако только великий тренер способен это признать и исправиться.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-avangard-ustupayet--salavatom-
yulayevym-v-pervom-raunde-pley-off-1-2-kakiye-problemy-yest-u-kluba-iz-omska 

К заголовкам сообщений 

Николишин: не знаю, кто считал "Авангард" фаворитом серии. Посмотрите, 
как играет Уфа (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
Чемпион мира Андрей Николишин прокомментировал ход серии плей-офф КХЛ 
между "Авангардом" и "Салаватом Юлаевым" (1-2). 
"Считаю, что в паре "Авангард" - "Салават Юлаев" развитие событие не должно 
удивлять. Не знаю, кто считал "ястребов" фаворитами этой серии. Посмотрите, 
как здорово играет Уфа. В плане сохранения шайбы, в плане комбинационного 
хоккея, поэтому у "Авангарда" и возникают проблемы. 
Тренерские ли поражения "ястребов"? У нас всегда проигрывает тренер, а 
выигрывает команда. Мне сложно сказать, что говорит своим игрокам Хартли и 
почему они допускают ошибки. Этого я не знаю, но вижу, за счет чего "Салават" 
одерживает победы. Они больше контролируют шайбу и не отбрасываются, 
больше создают моментов, играют в комбинационный хоккей. Кроме того игроки 
Уфы голодные до голов, с остервенением идут на ворота Омска. Также отмечу, 
что у "Авангарда" Игорь Бобков пока играет очень неудачно. 
Как "Салават" справляется без Сошникова? В хорошей команде, когда один 
хоккеист выбывает, его место занимает другой. Есть определенная 
преемственность и структурированность. Потерю Сошникова трудно 
недооценить для Уфы, но иностранные лидеры "Салавата" ведут команду за 
собой, Метсола продолжает играть уверенно. Эти люди никуда не делись и снова 
делают результат для "юлаевцев". Приятно удивляют Кугрышев и Бурмистров? 
Что касается Бурмистрова, то он всегда был перспективным игроком, и должен 
же он когда-то оправдывать надежды. Он талантливый хоккеист, правда, мне 
сложно сказать, что происходит у него в голове, но сейчас действительно играет 
очень неплохо. 
Мне сложно сказать, почему у "Авангарда" слабо начали плей-офф легионеры и 
многие ведущие российские хоккеисты. Думаю, что причины надо искать на 
внутренней кухне команды. Соглашусь, что у "ястребов" выпадают роли, которые 
в прошлом плей-офф играли Михеев, Деарне, Стольберг. Достойные замены не 
были найдены, а другие игроки на эти роли не выходят. Но хочу сказать, что 
"Авангард" - команда опытная. Омичи ровно прошли регулярку, сейчас сыграли 
в серии только три матча, еще вся борьба впереди. Все может перевернуться, и 
посыпать голову пеплом точно не стоит", - сказал Николишин в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Львом Лукиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-3988907-nikolishin-ne-znaju-kto-schital-
avangard-favoritom-serii-posmotrite-kak-igraet-ufa.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

У СКА в плей-офф потрясное большинство: три бригады и реализация в 
50% (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 марта 2020) 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-avangard-ustupayet--salavatom-yulayevym-v-pervom-raunde-pley-off-1-2-kakiye-problemy-yest-u-kluba-iz-omska
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https://www.championat.com/hockey/news-3988907-nikolishin-ne-znaju-kto-schital-avangard-favoritom-serii-posmotrite-kak-igraet-ufa.html
https://www.championat.com/hockey/news-3988907-nikolishin-ne-znaju-kto-schital-avangard-favoritom-serii-posmotrite-kak-igraet-ufa.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/252702
https://allhockey.ru/news/show/380388-Nikolishin_u_Avangarda_Igor_Bobkov_poka_igraet_ochen_neudachno
https://www.sports.ru/hockey/1083995478.html


 

 

Исправили после регулярки.  
Главное статистическое открытие старта плей-офф КХЛ - большинство СКА. 
Зацените разницу: СКА - со своим условным богатством и глубиной состава - 
закончил чемпионат 21-й командой лиги по этому показателю с 15,6% 
реализации. 
Сейчас СКА - второй с 50%: реализовал 8 из 16 заходов ("Авангард" почему-то 
ставят выше, хотя у него только 3 из 6). Это и само по себе фантастика, и еще 
большая фантастика, если вы вспоминаете цифры из регулярки. 
"Мы не понимаем, почему не получается в большинстве, на тренировках все 
работает", - говорил в регулярке Алексей Кудашов. Напрашивается шутка о том, 
что серия с "Витязем" для СКА - это как раз такая тренировка; и в любом случае 
тут нужна скидка на соперника, на то, что СКА в целом выглядит намного свежее. 
Но качество игры в большинстве скакнуло так, что об этом невозможно не 
говорить. 
Плюс ко всему, в большинстве Санкт-Петербурга есть одна прямо уникальная 
штука - там используют три разных спецбригады. Когда СКА делал это в 
регулярке и реализации не было, мне казалось, что это результат такого шума в 
головах: слишком много игроков - поэтому вместо того, чтобы собрать одну 
мощную и забивающую бригаду, тренеры выпускают в большинстве как можно 
больше людей. 
Сейчас видно, что это не просто три группы хоккеистов - это три реальные 
бригады с харизмой, с несколькими схемами розыгрыша и с рабочими 
вариантами завершения: причем, если можно выделить главную спецбригаду, то 
какая из оставшихся под №2 сказать сложно. У тренеров СКА есть довольно 
уникальная возможность всегда выпускать на розыгрыш большинства просто 
свежих игроков. 
Вариант 1: Ткачев разыгрывает, Бурдасов на броске  
Сколько забили в плей-офф: 4  
Вот так выглядит эта расстановка: жирные стрелки - это варианты бросков, 
тонкие - передач. 
На последних метрах регулярки тут играли Швец-Роговой вместо Барабанова и 
Якупов вместо Бурдасова - смотрелось так себе, потому что Наиль торопится с 
решениями и у него не то чтобы самый опасный в мире бросок. Сейчас все 
выглядит просто отлично: Бурдасов и Ткачев держат в уме переводы друг на 
друга под броски в касание, Кемппаинен готов к броску после паса Ткачева, 
Бенгтссон - после паса Бурдасова. Барабанов шустрит за воротами и когда надо 
на пятаке.  
Моя личная радость - эта схема по необходимости выворачивается в 
классический конверт : Барабанов, конечно, не самый подходящий для этой 
расстановки человек, но обыграться в пас и уйти от защитника он может, поэтому 
как дополнительная опция - почему нет.  
Тем более, что сейчас очень многие команды играют в низком блоке на своем 
пятаке - и конверт становится вполне реальной угрозой в большинстве.  
Вариант 2: два защитника, Ожиганов - свободный художник  
Сколько забили в плей-офф: 2  
Это самая необычная расстановка, которую я видел за последние несколько лет 
вообще - она, конечно, сваливается и в обычный "зонтик", но на самых базовых 
настройках это такая классическая схема из конца 2000-х, когда на синей линии 
играли два защитника, а три нападающих находились на лицевой. 
Через несколько секунд будет забит гол - и его сделают свободные 
передвижения Ожиганова: он прокатится между игроками и отдаст Плотникову 



 

 

на пустые ворота. Собственно, когда шайба у Игоря, бросать в касание готова 
вся оставшаяся четверка игроков - и все это очень опасно. 
Плюс: эту схему можно развернуть и в зонтик, чтобы Ожиганов остался на синей, 
Токранов ушел на правый борт, а Плотников - за ворота. Вариантов для броска 
будет тоже очень много. 
Вариант 3: молодежь + Аалтонен  
Сколько забили в плей-офф: 2  
Самые динамичные ребята КХЛ, которых усилил элитный по меркам лиги 
диспетчер Аалтонен. С ходу они даже опаснее, чем из статики, но и в 
расстановке им есть чем удивлять.  
Опаснее всего тут, когда шайба у финна - открываются безграничные 
возможности для передвижения шайбы. Плюс: Марченко после перевода может 
не бросать, а отыграться на Хафизуллина, который бросит в касание. С учетом 
того, как здорово под чужими воротами играет Подколзин (посмотрите на 
скриншоте, как здорово он окопался на пятаке), любой бросок в створ - это 
опасно. 
Конечно, большинство СКА хочется протестировать более серьезным 
соперником, чем тот "Витязь", который попался Санкт-Петербургу в первом 
раунде, но можно отметить перемены, которые произошли по сравнению с 
регуляркой. Кудашов действительно остался верен себе и сохранил три бригады 
большинства, но точечно поменял исполнителей - и все заработало на очень 
хорошем уровне.  
Сейчас большинство СКА - это такое же мощное оружие команды, как и 
несколько лет назад, когда там играли Гусев, Шипачев, Дацюк и Ковальчук. 
Супергол СКА в матче с "Витязем": Барабанов ушел от трех соперников и 
разобрался с вратарем  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2747547.html 

К заголовкам сообщений 

Зачем "Витязь" нужен в КХЛ? Они поставляют игроков в Питер и сдаются 
СКА (Sport24.ru, Москва, 6 марта 2020) 
Это точно не русский "Сент-Луис".  
"И вообще мы готовы стать "русским "Сент-Луисом", в который никто не верил, а 
парни в итоге стали чемпионами". 
Каково, а? 
Эти слова перед серией со СКА произнес Станислав Гребенщиков. Неделю 
спустя его "Витязь" без вариантов проигрывает серию со счетом 0-3. Разница 
шайб тоже впечатляющая - 4:14.  
Ни о каком "Сен-Луисе", понятно, уже нет и речи. Хотя понятно, что именно эту 
красивую историю будут притягивать за уши и сравнивать с любой мало-
мальской сенсацией в розыгрыше Кубка Стэнли.  
"Витязь" и не мог стать русским "Сент-Луисом", не стоит себя обманывать. И не 
потому, что Тарасенко и Ко во время прошлого сезона достигли дна и от него 
оттолкнулись, а команда из Подольска, быстро взобравшись на вершину, все 
остальные месяцы медленно с нее скатывалась.  
"Витязь" - ни разу не русский "Сент-Луис", хотя бы потому, что даже прозябая на 
последнем месте в НХЛ, у "музыкантов" было как минимум два элитных 
защитника Парайко с Пьетранджело. Никуда не девался Тарасенко с его 
уникальным броском. Как и ровные четыре звена. Подольск же весь сезон 
гордился, что за них свою последнюю гастроль дает едущий с ярмарки Семин.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/suddenlife/2747547.html


 

 

"Витязь" не тянет на русский русский "Сент-Луис" еще и потому, что Джордана 
Биннингтона в наших реалиях забрали бы в базовый клуб сборной. Так, как 
забрали Александра Самонова, как только тот вышел на показатели, за которые 
его вполне по делу называли лучшим вратарем КХЛ. А ведь что Самонов, что 
Биннингтон появились буквально из неоткуда, став ключевыми игроками своих 
команд.  
Нет, все-таки русским "Сент-Луисом" называть "Витязь" может только человек, 
не снимающий розовых очков. Вам еще нужны доказательства? Окей. Свой 
Кубок Стэнли "Блюз" выиграли с задрафтованными ими Шворцем и Тарасенко, 
Парайко и Пьетранджело, Барбашевым и Фаббри. В КХЛ уже как несколько лет 
нет драфта, но есть школы, а из них выходят воспитанники. Где сейчас лучшие 
выпускники подольской ДЮСШ?  
"Знаете, у нас тоже было бы много воспитанников, если бы их не забирали в 
другие клубы. Я давал бы им возможность играть, но, к сожалению, они уехали. 
Сам клуб "Витязь" и наша школа работают хорошо. Просто не все воспитанники 
остаются здесь, и это проблема", - жаловался недавно главный тренер "Витязя" 
Михаил Кравец. 
Кравец, работавший до этого в системе СКА, и поставленный на свое нынешнее 
место не без участия питерских боссов, не может говорить прямо. Мы же 
конкретизируем. Забирает воспитанников "Витязя" не какое-то неведомое 
существо, не трехглавый монстр, а клуб из Санкт-Петербурга.  
Уже в этом плей-офф родному клубу забивает Василий Подколзин. Год назад по 
маршруту Подольск - Санкт-Петербург переехала группа игроков во главе с 
лидером юниорской сборной Маратом Хустутдиновым. Следующим может стать 
Иван Мирошниченко - один из самых талантливых игроков страны 2004 г. р.  
Можно жалеть "Витязь", вспоминая, как клуб-партнер подпилил ему ножки стула 
на старте сезона. Выдернув Самонова и Швец-Рогового, СКА поспособствовал 
падению подольской команды. Беспрецедентным обменом Аалтонена на воздух 
"армейцы" своих подмосковных друзей благополучно добили. Особенно 
ценично, что у Аатлонена в нынешней серии пока 0+0. Кем обыгрывать "Витязь" 
у петербуржцев хватает и без него.  
Если кого и жалко в этой ситуации, так это немногочисленных подольских 
болельщиков. Игроки и, особенно, тренеры должны сами прекрасно понимать 
куда идут. Особенно это касается Кравеца. Он, по сути, продолжил работу со 
"СКА-Невой". Да, другая лига, другой уровень соперников, но задача осталась 
прежней - готовить игроков для главной команды Петербурга.  
"Зачем "Витязь" нужен КХЛ?", - этим вопросом мы не задавались очень и очень 
давно. С  
тех пор, как канадские головорезы ставили на уши всю лигу, устраивая избиение 
одной команды за другой. Но даже тогда у существования команды из 
Подмосковья было больше смысла. О ней говорили люди, далекие от спорта. 
Видео с драками перелетали через океан. А еще у нее были одиозные, 
специфические, но что сегодня кажется важным - независимые владельцы.  
Глядя на то, как покорно сливается "Витязь" в серии со СКА, так сразу и не 
скажешь, какая команда больше вредила нашему хоккею: та с безбашенными 
тафгаям, или эта, не имеющая права на победу, а значит убивающая даже 
зачатки интриги. Если раньше петербуржцы сливали в этот клуб плохие 
контракты Рыбина и Афиногенова, продолжая платить им часть зарплаты, то 
теперь Подольск стал загородной фермой СКА по выращиванию игроков. 
Конечно, в том, что "Витязь" - не русский "Сент-Луис", виноват не нападающий 
Гребенщиков, просто ляпнувший лишнего. Не тренер Кравец, который в данном 
ситуации просто заложник ситуации. Не генеральный менеджер Варицкий, 



 

 

проводящий не самую стыдную селекцию. И даже не Михаил Головков, женатый 
на сестре Александра Медведева. Президент "Витязя" - всего лишь проводник 
идей, рождающихся в коллективном питерском разуме. 
В том, что в нашем хоккее существуют такие клубы как "Витязь", виноват не 
отдельный человек, а система. В том числе и КХЛ, которую не особо заботит, что 
сразу у нескольких команд в лиге де-факто один и тот же спонсор, а значит - есть 
рычаги влияния. В европейском футболе представить такое практически 
невозможно, а когда подобная сеть клубов-партнеров была в чемпионате 
Украины у донецкого "Шахтера", мы коллективно ужасались.  
Не имея поддержки из Петербурга, подольская команда была бы там же, где уже 
несколько лет пребывает мытищинский "Атлант". В забвении. Пока частный 
бизнес отказывается от профессионального спорта, у пары-тройки 
госкорпораций столько денег, что хватит на несколько клубов. Чем эти самые 
корпорации и пользуются. "Витязь" - продукт системы и неотделим от нее, но 
если "Витязь" не может существовать кроме как в виде фермы СКА, нужен ли он 
кому-то кроме сборщиков урожая?  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-pochemu-podolskiy-vityaz-ne-nuzhen-v-
kkhl-kak-donor-ska 

К заголовкам сообщений 

В тупике. Локомотиву надо искать другие пути (Sports.ru/tribuna, Москва, 6 
марта 2020) 
Локомотив терпит сокрушительное поражение в первом раунде плей-офф. Еще 
две недели назад казалось что команда полностью готова к плей-офф (тренер 
Пелино подтверждал), оказалось что показалось. Немного о том, почему это 
поражение не случайно. 
Как Локомотив дошел до такой жизни 
Локомотив уже много лет придерживается собственной уникальной стратегии 
развития. Клуб позиционирует себя как кузница талантов, всячески удерживает 
свою молодежь от отъезда за океан под обещания игрового времени в КХЛ. 
Молодые воспитанники получают игровое время в Локомотиве или отправляются 
в скрытую аренду в клубы третьего эшелона. Благодаря этому ярославские 
ребята прогрессируют, стабильно играют в молодежной и второй 
("олимпийской") сборной. Клуб тоже в выигрыше: молодежь здорово экономит 
бюджет, сэкономленные деньги тратятся на высокооплачиваемых игроков 
(Ландер, Да Коста, Ткачев..). Казалось бы, отличная модель развития, которую 
не мешало бы перенять другим клубам. 
На практике же оказывается что ярославская модель не приносит желаемой 
отдачи. Посмотрите на списк ниже. Чего здесь не хватает? 
В топе лучших бомбардиров КХЛ явный дефицит ярославских воспитанников. Их 
двое: 39-летний Мозякин и молодой Алексеев. Так ли хороша ярославская 
система развития, если соседний Череповец показывает такую же 
эффективность безо всяких систем? Сколько ярославцев останется в 
Локомотиве, если состав команды начнут формировать по чисто спортивным 
показателям, а не по наличию ярославской прописки? Сколько отчисленных 
ярославцев смогло бы трудоустроиться в КХЛ после потери гарантированного 
места в Локомотиве? 
Ярославцы выписали из Казани игроков, близких к топ-уровню (Ландера и 
Ткачева), восхитились ("что творят шайтаны!") и.. в плей-офф утопили их в своем 
болоте. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-pochemu-podolskiy-vityaz-ne-nuzhen-v-kkhl-kak-donor-ska
https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-06-pochemu-podolskiy-vityaz-ne-nuzhen-v-kkhl-kak-donor-ska


 

 

В целом, кажется что ярославцев подвела слепая вера в крутизну собственной 
школы. Точно в такую же ловушку угодил Трактор, недавно публично признавший 
что селекция, проведенная под лозунгом "Вернем всех Челябинских 
Воспитанников(тм), кого только сможем", оказалось провальной. Дайте 
возможность Ярославлю и Челябинску возможность собрать вообще ВСЕХ 
своих воспитанников из КХЛ, и получатся две команды чуть выше среднего. 
Разумеется, когда в Ярославле вырастут их сильнейшие (за всю историю школы) 
возраста 2004 и 2005 годов рождения, ситуация станет получше, но не факт что 
поменяется кардинально. 
2. Что же делать ярославцам? 
Громко и четко заявить: ДА, МЫ БУДЕМ БОРОТЬСЯ ЗА КУБОК ГАГАРИНА. 
Сделать это своим приоритетом. 
Собирать команду на основе спортивного принципа, а не по наличию 
ярославской прописки. 
Не смешивать бизнес и семью. КХЛ - это бизнес, ДЮСШ - воспитание, семья. Что 
видит человек, зашедший на интернет-ресурсы Локомотива? Новости как сыграл 
Локо-Юниор с молодежкой глазовского Прогресса в НМХЛ. И сразу видны 
приоритеты: для руководства клуба Локомотив и Локо-Юниор равны. 
Признать, что клуб без твердых чемпионских амбиций интересен юниорам 
только в начале карьеры. Более возрастного хоккеиста уже раздражает что 
вместо строительства чемпионской команды в раздевалке устраивают 
проходной двор для сопливых МХЛовцев. 
Признать, что хоккеист высокого уровня - это прежде всего природные талант и 
характер. Школа может не испортить этот талант, но наверное наивно верить что 
бывшие хоккеисты-середняки из тренерского состава ДЮСШ могут многому 
научить юниора, который в свои 15 лет легко делает вещи, в принципе 
недоступные его тренеру. Как кто-то сказал по поводу Андрея Свечникова в его 
детские годы: "Свечникову тренер был не нужен". Так что возможность какой-
либо школы стабильно выпускать топ-игроков и выигрывать с ними кубки - это 
миф. Этого не смогли даже в Эрншельдсвике, родине Форсберга, братьев Седин 
и Виктора Хедмана. Хотели ли там поставить воспитание таких игроков на поток 
и комплектовать ими свой МОДО? Наверняка. Получилось? Нет. То же относится 
к Воскресенску и Челябинску. А штамповать массу игроков среднего уровня и 
форсировать их развитие, затем констатировать что ранние авансы, выданные 
очередному Красковского, Полунину или Слепцу, опять не оправдались - явно не 
то, на что рассчитывает руководство Локомотива. 
Следовать трендам. Каким трендам? Посмотрите подход СКА, ЦСКА, Ак Барса к 
развитию игроков. Ак Барс получает из фарм-клуба игроков, полностью 
подготовленных к КХЛ. Артема Галимова и Дмитрия Воронкова не наигрывали в 
КХЛ, Галимов и Воронков пришли из ВХЛ и полностью заменили ушедшего 
Владимира Ткачева. Марченко, Морозова и Подколзина "мариновали в фарме" 
СКА и они пришли оттуда готовыми к КХЛ на 100%. 
В топ-клубах тренеры делегируют воспитание молодежи своим коллегам из 
фарма и это упрощает работу. Тот же Авангард в этом плане опаздывает и 
отсутствие нормального фарма лишило их резерва, но омичи уже вынашивают 
планы создания фарм-клуба в Подмосковье. ВХЛ сильно изменилась за 
последние два года, сейчас она намного ближе к фарм-лиге здорового человека. 
А что Локомотив? Ярославцы под всеобщее умиление продолжают наигрывать 
ребят из фарм-клуба непосредственно в команде мастеров и на вопросы о ВХЛ 
отвечают "слишком дорого, но мы подумаем". Команда ВХЛ под эгидой 
Локомотива серьезно усилила бы ВХЛ и одновременно позволила бы 



 

 

тренерскому штабу команды КХЛ не отвлекаться на смену подгузников 
командированным МХЛовцам. 
Стать главным клубом Центральной России. Руководство Локомотива возможно 
не видит что школы системы СКА уже работают в Екатеринбурге и Салавате (это 
город в Башкирии), школа Авангарда имеет филиалы в Ноябрьске, Тарко-Сале и 
Муравленко (города в Западной Сибири), система Ак Барса включает порядка 30 
школ в Татарстане. Это обеспечивает массовость, которая как известно является 
залогом мастерства. Нынешнее увлечение строительством академий - в 
принципе сомнительная затея, потому что никакая продвинутая материально-
техническая база не выжмет из не столь уж многочисленной ярославской 
детворы больше, чем им дано природой.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockan/2747510.html 

К заголовкам сообщений 

Гуськов: все в шоке от провала "Локомотива". Проиграть можно по-
разному, но точно не так (Чемпионат.com, Москва, 6 марта 2020) 
Заслуженный мастер спорта, эксперт "Матч ТВ" и КХЛ ТВ Александр Гуськов 
прокомментировал ход серии плей-офф КХЛ между "Локомотивом" и 
"Йокеритом" (0-3). 
"Все в шоке от провала "Локомотива", для меня это тоже сюрприз. Я не ожидал 
такого результата. Сперва ярославцы дважды крупно уступили в Хельсинки, а 
теперь и дома проиграли. Меня поразило, что на родном льду 
"железнодорожники" ничего не забили. Проиграть можно по-разному, но точно не 
так. Ярославцам не хватает обдуманных действий, спортивной агрессии. По 
силовым приемам на домашней площадке, вроде, прибавили, но нет 
хладнокровности, правильных и обдуманных решений. 
Не выручают Илья Коновалов с Александром Лазушиным. Нельзя все списывать 
на вратарей, но их игра оставляет желать лучшего. Мы понимаем, как важны в 
плей-офф хорошие голкиперы, способные выручить и подтащить в трудный 
момент. Кроме того, Майкл Пелино никогда не работал главным тренером в 
плей-офф, он всегда был ассистентом. А тут сразу такой авторитетный клуб, как 
"Локомотив". Конечно, не хватает опыта. 
Посмотрим, как финны проведут четвертый матч с "Локомотивом". Но тот 
"Йокерит", который мы видим сейчас, настолько идеален, что для некоторых это 
кажется сказкой. Неизвестно, как хоккеисты Лаури Марьямяки, в случае выхода 
в следующий раунд, будут действовать с другими соперниками. Пока петь 
финнам дифирамбы рановато, хотя эта команда славится дисциплиной, строгим 
выполнением тренерского задания и техническим мастерством игроков. Когда во 
всем присутствует "химия" и полное взаимопонимание - клуб становится 
страшной силой. Сейчас мы это и наблюдаем", - сказал Гуськов в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-3988855-guskov-vse-v-shoke-ot-provala-
lokomotiva-proigrat-mozhno-po-raznomu-no-tochno-ne-tak.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Пока не очень выполняем задачу выключения звена Мозякина" (Известия 
(iz.ru), Москва, 7 марта 2020) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockan/2747510.html
https://www.championat.com/hockey/news-3988855-guskov-vse-v-shoke-ot-provala-lokomotiva-proigrat-mozhno-po-raznomu-no-tochno-ne-tak.html
https://www.championat.com/hockey/news-3988855-guskov-vse-v-shoke-ot-provala-lokomotiva-proigrat-mozhno-po-raznomu-no-tochno-ne-tak.html
https://allhockey.ru/news/show/380385-Gus_kov_vse_v_shoke_ot_provala_Lokomotiva
http://sport.business-gazeta.ru/news/252700


 

 

Хоккеист "Барыса" Роман Старченко - об игре против главной звезды 
"Металлурга" и первом раунде плей-офф КХЛ 
В первом раунде плей-офф пока одна из самых упорных серий - противостояние 
казахстанского "Барыса" и магнитогорского "Металлурга". В субботу на 
домашней арене "Магнитки" состоится четвертый матч. Пока счет в серии 2:1 в 
пользу "Барыса". 
Первые два матча прошли в Нур-Султане. Стартовую игру "Барыс" предсказуемо 
выиграл - 4:0. Подопечные Андрея Скабелки считались фаворитами серии с 
"Металлургом", который набрал перед этим сезоном звездный и дорогой состав, 
но провалил регулярный чемпионат и с трудом вышел в плей-офф. 
Тем более неожиданной оказалась победа "Магнитки" во втором матче в 
Казахстане - подопечные Ильи Воробьева выиграли со счетом 3:0. После этого 
серия переехала в Магнитогорск, где в четверг состоялась третья встреча. 
Благодаря серии спасений в исполнении вратаря Эдди Паскуале "Барыс" сумел 
добиться ничейного результата в основное время и победил в овертайме (2:1). 
Между двумя играми на Урале интервью "Известиям" дал один из лидеров 
казахстанской команды, Роман Старченко. Он объяснил свою низкую 
результативность в этой серии и рассказал, за счет чего его клуб пока 
выигрывает противостояние с "Металлургом". 
 - "Барыс" в каждом из матчей создавал немалое количество моментов, но с 
реализацией не было проблем только в первой игре. Почему в дальнейшем не 
так эффективно использовали шансы у чужих ворот?  
 - Думаю, что в плей-офф команды больше внимания уделяют игре в обороне. 
Неважно, победа со счетом 1:0 или 5:0. Это победа, которая приближает тебя к 
успеху по итогам серии. Забить больше всегда приятно, но это не главная цель. 
 - Смущает, что у вас пока ноль очков в трех матчах серии с "Магниткой"? Или 
есть задание играть проще, а впереди пусть решает звено легионеров?  
 - В нашей команде все лидеры. Нет такого, что кто-то должен забивать голы, а 
кто-то обороняться. Все звенья выходят с одинаковым заданием, несут нагрузку 
в атаке и работают в защите. Поэтому даже если я не набираю очки, помогаю 
команде любыми другими способами. Командный успех - это главное. 
 - Физически "Барыс" свежее "Металлурга"?  
 - У всех были одинаковые условия в плане подготовки к плей-офф. Просто 
каждая команда играет в удобном ей темпе. 
 - В четвертом матче важнее будет сыграть активно впереди, как в третьем, но 
поправить реализацию? Или наоборот: надежнее в обороне, чтобы Эдди 
Паскуале опять не был главным героем?  
 - Тренерский штаб готовит нас до игры, наблюдает за ходом матча, вносит 
коррективы на ходу. Важно будет выиграть матч, придерживаясь плана на игру. 
 - Задачу выключения звена Мозякина вы выполняете?  
 - Сергей забил два гола в этой серии. Значит, пока не очень выполняем. Но, 
помимо Мозякина, в команде много мастеров. В каждой смене мы должны быть 
собранны и на 100% сконцентрированы. 
 - Что после поражения (0:3) во втором матче говорил Андрей Скабелка? Со 
стороны кажется, что настрой в третьем матче был запредельный?  
 - У "Барыса" на каждый матч настрой запредельный. Иногда удается 
конвертировать его в положительный результат. Иногда, к сожалению, нет. Мы 
просто посмотрели видео, разобрали допущенные ошибки и постарались 
исключить их. 
 - Верите, что после курьезной шайбы в овертайме третьего матча вратарь 
"Магнитки" Василий Кошечкин может поплыть?  



 

 

 - Это опытный вратарь, выигравший большое количество титулов, в том числе 
два Кубка Гагарина. Не уверен, что этот гол выбьет его из колеи.  

https://iz.ru/984272/aleksei-fomin/poka-ne-ochen-vypolniaem-zadachu-vykliucheniia-
zvena-moziakina 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.kz, Караганда, 7 марта 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Гулявцев: разговор о продлении контракта с "Амуром" был продуктивным 
(Р-Спорт, Москва, 6 марта 2020) 
Главный тренер хабаровского "Амура" Александр Гулявцев заявил, что провел 
продуктивный разговор с первым вице-президентом хоккейного клуба 
Александром Филиппенко о продлении контракта, однако соглашение пока не 
подписано. 
Гулявцев возглавил "Амур" в январе 2019 года. В сезоне-2019/20 
дальневосточная команда заняла девятое место в Восточной конференции КХЛ 
и осталась за бортом плей-офф. 
"Я пока не готов говорить на эту тему. У нас был разговор с Александром 
Николаевичем, он получился довольно продуктивным. Но новый контракт на 
данный момент я еще не подписал".  

https://rsport.ria.ru/20200306/1568244841.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Гулявцев: игроки "Амура" выходили с переломами рук в конце "регулярки" 
(Р-Спорт, Москва, 6 марта 2020) 
Хоккеисты хабаровского "Амура" в конце регулярного чемпионата КХЛ играли с 
серьезными травмами, однако сами изъявляли желание выходить на лед, заявил 
главный тренер команды Александр Гулявцев. 
"Амур" занял девятое место в Восточной конференции и потерял шансы на 
кубковую весну только в предпоследней встрече регулярного чемпионата с 
нижнекамским "Нефтехимиком". 
"У нас был очень сложный сезон: много травм. Но мы не афишировали в прессе, 
что у игроков были проблемы со здоровьем. Нужно отдать должное парням - в 
концовке играли и с переломами рук, и с разрывами связок... Бились до конца, 
ребята ко мне подходили и говорили: "У меня такая-то травма, но я все равно 
доиграю сезон и постараюсь помочь команде". 
"Для меня это самое главное. Понятно, что задача на сезон не выполнена. 
Однако то, как она была не выполнена, тоже о многом говорит. "Амур" - 
единственная команда, которая дважды в сезоне проигрывала по девять матчей 
подряд, и до конца февраля боролась за плей-офф. Очень важно, что почти на 
каждой домашней игре дворец был полным, это тоже заслуга команды", - 
добавил он. 
Гулявцев отметил, что даже когда возникли проблемы с финансированием и 
игроки не получали зарплату, команда "сражалась и билась". 
"Большинство легионеров не первый год играют в "Амуре", они очень правильно 
отнеслись к ситуации, и проблем в этом плане не было. Ребята понимали, что 
эти трудности временные, они ни в коем случае не влияли на наш результат и 

https://iz.ru/984272/aleksei-fomin/poka-ne-ochen-vypolniaem-zadachu-vykliucheniia-zvena-moziakina
https://iz.ru/984272/aleksei-fomin/poka-ne-ochen-vypolniaem-zadachu-vykliucheniia-zvena-moziakina
https://www.sports.kz/news/nastroy-zapredelnyiy-starchenko-nazval-problemu-baryisa-v-serii-pley-off-khl-s-metallurgom
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/roman-starchenko-poka-ne-ochen-vypolnyaem-zadachu-vyklyucheniya-zvena-mozyakina-1650106/
https://rsport.ria.ru/20200306/1568244841.html
https://allhockey.ru/news/show/380387-Gulyavcev_o_prodlenii_kontrakta_s_Amurom_razgovor_byl_produktivnym


 

 

отношение к работе, - отметил тренер. - У нас был кулак, который не дал сдаться 
раньше времени. Деньги рано или поздно выплатят, а результат останется".  

https://rsport.ria.ru/20200306/1568244612.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: "Авангард" может закончить сезон 9 марта. Игроки зажаты, Боб 
Хартли не берет вину на себя (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 
марта 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко  
Крупное поражение  
"Салават Юлаев" неожиданно вышел вперед в серии с "Авангардом", не дав 
команде Боба Хартли даже головы поднять. Точнее, попытка у гостей была, когда 
после первого периода они повели - 2:0. Но даже тогда было видно, что уфимцы 
даже не заметили этих двух ударов. После перерыва они только добавили, а 
соперник потерялся.  
Только не надо говорить, что гостей подвел вратарь. Игорь Бобков играл 
неплохо, конечно, не выручил, но в списке причин поражения его игра даже не 
войдет в первую десятку. Главное, чего не хватает "Авангарду" - уверенности в 
своих силах. И она даже не появилась после победы в первой встрече, а после 
второго матча спортсмены и вовсе были подавлены.  
Главный тренер Боб Хартли никогда не берет вину за поражения на себя. Все 
время виноваты хоккеисты, кто-то другой, кто ошибается и не выполняет его 
задания (видимо, исключительно правильные). А ведь в четверг было именно его 
поражение, причем, в третьем матче даже было непонятно, как он собрался 
останавливать тройку легионеров соперника. Никаких вариантов не было. 
Хартли так уверовал в свою систему, что не дает возможности никому поспорить 
о ее правильности. Игроки зажаты. Это видно, если смотреть матчи со стороны, 
это бросалось в глаза и мне, когда я приходил на тренировки команды. И сейчас 
уже даже непонятно, что может сделать канадец. Он, вероятно, не признает, что 
ошибается, продолжит гнуть свою линию, и все может завершится для его 
команды уже 9 марта. Остается надеяться, что кто-то ему объяснит, в чем он не 
прав. Но сомневаюсь, что Хартли кто-то сможет убедить.  
Вылет  
В ВХЛ все гораздо интересней, чем в большинстве пар КХЛ. В четверг из борьбы 
за Кубок вылетел действующий обладатель трофея - "Сарыарка". Главного 
тренера карагандинского клуба Леонида Тамбиева называют одним из 
кандидатов на пост в Риге после того, как оттуда ушел Гиртс Анкипанс. Но в 
Латвии еще думают, многих пугает имидж Тамбиева, как весьма жесткого 
специалиста, который никогда не сдерживает эмоций и не слишком корректен в 
общении. Я специально спрашивал у игроков, которые работают с Тамбиевым, о 
методах тренера, и даже те, кто не любит специалиста, признавали, что он очень 
справедлив в оценках. Никто не получал у него упреков просто так, на пустом 
месте. Задавал вопросы и тренеру по самым горячим слухам вокруг его имени, 
но Тамбиев все логично объяснил. Если коротко: он "взрывается" только тогда, 
когда хоккеист стабильно делает не то, что просит. И его требовательность 
распространяется на всех сотрудников клуба. Но, подчеркивал Тамбиев, в КХЛ 
ему будет проще, ведь там игроки другого уровня.  
Тренера "Сарыарки" сватали во время сезона в "Сочи", но он сознательно 
отказался, так как не хотел исправлять чужие ошибки. Полгода назад им 

https://rsport.ria.ru/20200306/1568244612.html
https://allhockey.ru/news/show/380382-Gulyavcev_hokkeisty_Amura_igrali_i_s_perelomami_ruk_i_s_razryvami_svyazok


 

 

интересовались в Ярославле, но Тамбиева смутило то, что ему звонили 
менеджеры, а не президент. Он бы пошел, но заподозрил, что Крейг Мактавиш 
даже не в курсе переговоров. А это не его вариант. Сейчас Тамбиев свободен, 
готов к обсуждению и ему уже пора в КХЛ. Нынешний результат "Сарыарки" 
никого не должен смущать. Попав в плей-офф, поборовшись на равных со "СКА-
Невой", тренер и так прыгнул выше головы.  
Итоги "Трактора"  
Весь хоккейный сезон в "Тракторе" был кувырком, и все закончилось совершенно 
невнятной итоговой пресс-конференцией. От клуба выступал некий первый 
заместитель генерального директора клуба Евгений Иванов. Я, например, о 
таком не слышал, да и странно, что именно он пришел отвечать вместо того же 
Бориса Видгофа или Олега Усачева. Как обещать в начале сезона Кубок 
Гагарина, так почему-то в кадре Видгоф, а как подводить итоги провального 
чемпионата, то посылают непонятно кого.  
И это выступление показало, что на хорошие времена в будущем рассчитывать 
не приходится. Например, Иванов (интересно, он сам додумался или подсказал 
кто) назвал справедливые вопросы по поводу слишком тесного сотрудничества 
с одним агентом "умышленной провокацией". И привел странный пример. Мол, 
если врач хороший, то к нему все идут, а у этого агента много клиентов и понятно, 
что к нему тоже обращаются. Но ведь проблема не в том, что работают с агентом, 
а в том, что этот агент фактически вмешивается в работу команды и навязывает 
не самый лучший материал. Это как если бы врач (из примера Иванова) стал бы 
советовать, на какой машине вам ездить, да что носить, хотя его задача 
оказывать лишь медицинские услуги. Неприятно было слышать и про то, что 
приглашение Петериса Скудры было ошибкой, а приглашение Владимира 
Юрзинова чуть ли не идеальным вариантом. И если в клубе такие заместители 
генерального директора, то дальше будет только хуже.?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-pley-off-khl-salavat-yulaev-
vyshel-vpered-v-serii-s-avangardom-2-1-1649806/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Защитник Гордеев заключил новый контракт с "Сочи" (Р-Спорт, Москва, 6 
марта 2020) 
Защитник Михаил Гордеев подписал новое соглашение с "Сочи", сообщается на 
сайте хоккейного клуба. 
Новый контракт 20-летнего игрока рассчитан на один год. 
Гордеев в нынешнем сезоне отметился одной шайбой и одной результативной 
передачей в 36 матчах КХЛ за "Сочи".  

https://rsport.ria.ru/20200306/1568255276.html 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Финал плей-офф ЖХЛ 2020 сегодня! (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 7 марта 2020) 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-pley-off-khl-salavat-yulaev-vyshel-vpered-v-serii-s-avangardom-2-1-1649806/
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7 марта стартует финальная серия игр плей-офф ЖХЛ - самая интригующая 
часть сезона!  
В битве за чемпионство сразятся уфимская "Агидель" и "КРС Ванке Рэйз" из 
Китая. 
Болельщиков ждут интереснейшие матчи! Напомним, "Агидель" уже в третий раз 
побьется за Кубок, а "КРС Ванке Рэйз" - дебютанты ЖХЛ. 
Очные встречи  
История официальных матчей соперников насчитывает всего четыре встречи, 
три из которых выиграли уфимки. Китаянки вполне могут рассматривать финал, 
в том числе и как возможность отомстить за неудачи регулярки. 
Два фаворита сезона, две команды, обладающие сильными составами. Две 
команды с великолепной атакой и надежной обороной. Две команды, радующие 
болельщиков искрометной и результативной игрой. В каждой линии можно найти 
интересную дуэль. Вратари Ноора Рятю и Кимберли Ньюэлл против самых 
надежных голкиперов чемпионата Анны Пруговой и Марии Сорокиной, 
защитники Чжисинь Лю и Меган Бозек против своего уфимского визави - Марии 
Баталовой, форварды Александра Карпентер и Рэйчел Льянес против Ольги 
Сосиной и Алены Миллс. 
Лидеры  
По итогам полуфинала лидером среди бомбардиров стала Алена Миллс из 
"Агидели", в двух матчах она заработала 4 (1+3) очка. Лучший снайперский 
результат у защитника "КРС Ванке Рэйз" Меган Бозек - 2 забитых гола. Лучший 
ассистент и бомбардир-защитник первого раунда плей-офф - игрок обороны 
уфимской команды Мария Баталова, ее показатель полезности +3, и в двух 
матчах она набрала 4 ассистентских очка. 
Самым надежным вратарем полуфинала стала Анна Пругова с показателем - 
0,50. 
Все игры финала пройдут в Уфе. Из-за ситуации с коронавирусом "КРС Ванке 
Рэйз" лишены преимущества домашней площадки и вынуждены проводить 
"домашние" матчи в России.  
Соперники будут менять локации. Матчи 7 и 8 (*15 в случае необходимости) 
марта пройдут в Городском дворце спорта, а 11 и 12 марта в стенах "Уфа-Арены" 
(тренировочный каток). 

https://whl.khl.ru/article/3089-final-pley-off-zhhl-2020-segodnya 

К заголовкам сообщений 

Слава записывает в студии гимн ЖХЛ (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 6 марта 2020) 
Российская певица Слава приступила к работе над гимном Женской хоккейной 
Лиги, она стала автором слов и песни новой музыкальной композиции.  
27 февраля в Красноярске певица Слава стала почетным гостем на матче 
женской хоккейной лиги и совершила торжественное вбрасывание шайбы, 
которым открыла матч серии плей-офф Чемпионата женской хоккейной лиги - 
Чемпионата России по хоккею среди женских команд. 
Слава приступила к работе над записью гимна ЖХЛ. Именно хоккеистки 
вдохновили певицу на создание такой музыкальной композиции. Она и ранее 
писала музыку и тексты для своих песен. Но теперь Слава стала автором 
настоящего гимна - нового для себя формата. 
Музыкальная композиция, посвященная ЖХЛ, вскоре будет представлена 
зрителям и болельщикам. На данный момент Слава записывает гимн в студии, 
о чем поделилась со своими подписчиками в своем Инстаграм.  

https://whl.khl.ru/article/3089-final-pley-off-zhhl-2020-segodnya
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К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

"Красная Машина" теперь и в ВХЛ (Федерация хоккея России (fhr.ru), 
Москва, 6 марта 2020) 
Федерация хоккея России продолжает продвигать и внедрять в хоккейные школы 
Национальную программу подготовки хоккеистов "Красная Машина" в 
спортивные школы. Теперь и Высшая хоккейная лига со своим внушительным 
ресурсом подключилась к этому процессу, чтобы помочь ФХР улучшать и 
популяризировать отечественный хоккей. 
То, что "Красная Машина" пришла в ВХЛ - вполне ожидаемо и логично. Прямо 
сейчас в лиге - 34 клуба из четырех стран. Возможностей много, потому ФХР не 
преминула воспользоваться просторами такой уникальной базы. Помимо того, 
что каждый год число участников чемпионата увеличивается, теперь федерация 
подключила ВХЛ к внедрению программы "Красная Машина" в хоккейные школы 
страны. Так что лига стала новым двигателем уникальной программы и бренда. 
ТАШКЕНТ КАК НОВЫЙ-СТАРЫЙ ФОРПОСТ ХОККЕЯ  
 Разговоры о возрождении в Узбекистане профессиональной команды, которая 
должна играть на высоком уровне, ходили давно. Главное - в Ташкенте был 
реальный интерес вернуться на хоккейную карту. Что в итоге и произошло. Сезон 
2019/20 стал для узбекистанской команды дебютным. И, надо сказать, удачным 
- выход в плей-офф ВХЛ в первый год своего существования говорит сам за себя. 
А прямо сейчас "Хумо" - один из самых ярких медийных проектов среди клубов 
ВХЛ. Неудивительно, что ФХР именно с Ташкента начала продвижение "Красной 
Машины" в рамках ВХЛ. 
 - ФХР внимательно следит за хоккеем в Узбекистане, благо, здесь отличные 
хоккейные традиции, - отметил советник первого вице-президента ФХР 
Владимир Шалаев. - Мы готовы делиться программой "Красная Машина" со 
всеми, кто готов развивать хоккей. Уверены, что именно Ташкент может стать 
центром развития хоккея в Азии. И для этого здесь все есть: инфраструктура, 
отличная арена, собран профессиональный менеджмент. Отрадно, что здесь на 
самом высоком уровне уделяется внимание хоккейным вопросам, а мы готовы 
помогать. 
О многом говорит и внимание руководства бывшей союзной республики к хоккею. 
Главное в этом вопросе - ориентир на российскую школу. А теперь и на "Красную 
Машину". 
ЕВРОПА - АЗИЯ  
 Не менее важными и значимыми стали презентации программы и бренда в 
других городах ВХЛ. Потому что каждый город и хоккейный клуб - традиции, 
десятки профессиональных тренеров и сотни юных хоккеистов. 
Неудивительно, что следующим этапом развития бренда стала презентация в 
Тольятти, городе, где хоккей любят и чтут, а болельщики всегда заполняют 
трибуны. Поэтому и бренд, и программа воспринимаются здесь на "ура". 
В Пензе, Кургане, Тюмени болельщики традиционно голосуют за хоккей высокой 
посещаемостью. А внимание соответственно к "Дизелю", "Зауралью", "Рубину" в 
своих городах на хорошем уровне. Обязательно скажем и про Караганду, где 
состоялся очередной этап презентации. Но далеко не последний. Казахстан 
давно считается хоккейным краем и в этом направлении находится в интеграции 
с Россией: один клуб в КХЛ и три в ВХЛ. 

https://whl.khl.ru/article/3092-slava-zapisivaet-v-studii-gimn-zhhl


 

 

Теперь эти точки на карте объединила и "Красная Машина". В городах, где 
играют команды Высшей хоккейной лиги, одна за другой проводятся промоакции. 
ФХР вместе со своим детищем - Национальной программой подготовки 
хоккеистов "Красная Машина" - приносит свежий взгляд на хоккей и его развитие, 
а также является новым информационным поводом для всех: клубов, 
болельщиков, журналистов. География презентаций демонстрирует, что 
возможности у хоккейной системы по внедрению программы и продвижению 
новых хоккейных продуктов практически безграничны. 
"КРАСНАЯ МАШИНА" ПРОДОЛЖАЕТ ДВИЖЕНИЕ  
 Клубами ВХЛ работа Федерации хоккея России по продвижению программы и 
бренда не ограничиваются. Хотя впереди новые города и клубы Высшей 
хоккейной лиги, мест, где в ближайшее время припаркуется "Красная Машина", 
гораздо больше. До мая будут проведены презентации программы и мастер-
классы в Перми, Новосибирске и Красноярске, Мурманске и Норильске, 
Новомосковске, Воронеже, Тамбове. 
"Красная Машина" способна и уже сейчас дает новый импульс в развитии 
отечественного хоккея. В юниорских и молодежной сборных хоккеисты 
тренируются по основам национальной программы подготовки. Теперь этот 
знакомый всем бренд осваивает новые просторы и страны.  

https://fhr.ru/news/item/71621/ 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Матыцин планирует обсудить потолок зарплат в КХЛ с представителями 
лиги и ФХР (ТАСС, Москва, 6 марта 2020) 
Министр спорта выработает позицию на этот счет только после обсуждения 
вопроса со всеми сторонами  
Министр спорта РФ Олег Матыцин намерен встретиться с представителями 
Федерации хоккея России (ФХР) и Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по 
вопросу максимальной величины зарплатной ведомости клубов КХЛ. Об этом он 
рассказал журналистам после заседания штаба по подготовке к Олимпийским 
играм 2022 года. 
Со следующего сезона в КХЛ начнет действовать жесткий (без возможности 
превышения) потолок зарплат в 900 млн рублей. Ранее президент ФХР 
Владислав Третьяк заявил ТАСС, что потолок необходимо увеличить до 1,3 млрд 
рублей в интересах сборной, чтобы не происходило "размазывания" ведущих 
хоккеистов по разным клубам. 
"Мы еще не встречались, не обсуждали этот вопрос, но мы планируем это 
сделать. Я сторонник того, чтобы вырабатывать позицию в диалоге, как минимум 
выслушав предложения всех сторон, и затем принять то решение, которое, с 
одной стороны, защищало бы спортсменов, а с другой стороны - обеспечивало 
развитие вида спорта", - сказал Матыцин. 
Ранее заместитель председателя правительства Дмитрий Чернышенко поручил 
Минспорту РФ вместе с ФХР и КХЛ разработать программу по сокращению 
количества игроков, уезжающих за океан.  

https://tass.ru/sport/7920091 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 6 марта 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 марта 2020 

https://fhr.ru/news/item/71621/
https://tass.ru/sport/7920091
https://www.sports.ru/hockey/1084008531.html
https://allhockey.ru/news/show/380403-Matycin_po_potolku_zarplat_v_KHL_nuzhno_reshenie_zaschischajuschee_sportsmenov


 

 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Налимов проведет остаток сезона в фарме "Чикаго", вместе с ним может 
поехать Алтыбармакян (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 марта 
2020) 
Голкипер Иван Налимов, который на этой неделе расторг контракт с "Сочи", 
проведет остаток сезона в АХЛ в клубе "Рокфорд" - фарме "Чикаго". Об этом он 
сообщил "СЭ". Также, по нашим данным, в "Рокфорд" может отправиться еще 
один хоккеист "Сочи", задрафтованный "Блэкхокс", - форвард Андрей 
Алтыбармакян. Решение о его будущем будет принято в ближайшие дни.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nalimov-provedet-ostatok-sezona-v-
farme-chikago-vmeste-s-nim-mozhet-poehat-altybarmakyan-1649890/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nalimov-provedet-ostatok-sezona-v-farme-chikago-vmeste-s-nim-mozhet-poehat-altybarmakyan-1649890/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nalimov-provedet-ostatok-sezona-v-farme-chikago-vmeste-s-nim-mozhet-poehat-altybarmakyan-1649890/

